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CERTIFICADO DIGITALMENTE

Governistas cobram aval para 
empréstimo de R$ 1,5 bi e aprovação 

do administrador de Noronha
Atraso nos prazos 

legais para discussão e 
votação de pautas foi 

alvo de críticas

O atraso nos prazos 
legais para a discus-
são e aprovação de 

pautas na Alepe foi alvo de 
críticas na reunião plenária 
de ontem. Parlamentares 
governistas cobraram celeri-
dade na apreciação do nome 
indicado pela governadora 
Raquel Lyra para o cargo de 
administrador-geral do Dis-
trito Estadual de Fernando 
de Noronha, e na autoriza-
ção do empréstimo de R$ 
1,5 bilhão solicitado pelo 
Poder Executivo.

Líder da bancada do 
governo, Socorro Pimentel 
(União) fez um apelo ao 
presidente da Alepe, Álvaro 
Porto (PSDB), pela inclusão 
imediata, na pauta de vota-
ção do Plenário, da matéria 
que indica o advogado Vir-
gílio Oliveira para adminis-
trar Fernando de Noronha. 
A deputada já havia cobra-
do da Comissão de Justiça 
a realização da sabatina do 
indicado.

De acordo com a Lei 
Orgânica do distrito, o pra-
zo para votação é de 15 dias 
úteis após o recebimento 
da mensagem de indicação, 
que foi publicada em 25 de 
março. “A gente precisa que 
essa sabatina aconteça e, 
não havendo, que o Plenário 
seja soberano. Essa demora 
não é apenas um descumpri-

mento legal, mas também 
um entrave à continuidade 
administrativa do arquipé-
lago, causando impactos na 
saúde, na limpeza urbana e 
no turismo”, frisou.

Socorro Pimentel co-
brou ainda a votação do 
projeto de lei que autoriza o 
Poder Executivo a contratar 
um empréstimo de R$ 1,5 
bilhão para obras de infra-
estrutura. A matéria tramita 
em regime de urgência, mas 
já ultrapassou o prazo legal 
de 45 dias para apreciação.

Nos apartes, parlamen-
tares governistas reforçaram 
os pedidos. Débora Almeida 
(PSDB) criticou a demora 
do presidente da Comissão 
de Justiça, Coronel Alberto 
Feitosa (PL), em realizar a 
sabatina. “O presidente diz 
que só vai pautar em mo-
mento propício, querendo 
fazer uma decisão discri-
cionária que não cabe a esta 
Casa”, ressaltou. Para Re-
nato Antunes (PL), o atraso 
na apreciação das matérias 
prejudica o povo pernam-
bucano. “Podemos ter di-
vergências políticas, ideo-
lógicas ou partidárias, mas 
nunca afrontar o bem-estar 
do nosso povo”, enfatizou. 
Os deputados Antônio Mo-
raes (PP), Pastor Cleiton 
Collins (PP) e Henrique 
Queiroz Filho (PP) também 

defenderam a celeridade nas 
votações.

Em contrapartida, Anto-
nio Coelho (União) salientou 
que a prerrogativa de pautar 
projetos é uma regra bási-
ca de qualquer parlamento. 
“Observo que, na gestão 
anterior na Comissão de Jus-
tiça, não houve esse clamor 
por celeridade na tramitação 
dos mais de 200 projetos que 
foram engavetados por con-
ta de uma decisão unilateral 
do presidente da Comissão 
naquele primeiro biênio”, 
pontuou. Com relação aos 
empréstimos, voltou a afir-
mar que a Casa já aprovou 
a contratação de créditos de 
mais de R$ 9 bilhões para o 

Governo do Estado, e que é 
preciso apreciar a pauta com 
muita calma.

Devido ao descumpri-
mento do prazo para votar a 
autorização do empréstimo, 
a deputada Débora Almei-
da solicitou uma consulta à 
Procuradoria da Casa para 
trancar a pauta de votações, 
conforme previsto no art. 
21 da Constituição Estadu-
al. Assim, todas as matérias 
que estavam na ordem do 
dia de ontem foram retiradas 
de pauta até um pronuncia-
mento oficial do setor.

CLIMA
João Paulo (PT) criticou 

a falta de planos de contin-

gência para desastres am-
bientais no Estado. Segundo 
o parlamentar, dados levan-
tados pelo Tribunal de Con-
tas de Pernambuco indicam 
que 76% dos municípios 
não possuem capacidade 
adequada para lidar com de-
sastres naturais. A condição 
é ainda mais alarmante em 
áreas periféricas. Em outras 
cidades, como o Recife, que 
implementou o plano Ação 
Inverno no ano de 2024, 
foram apontadas fragilida-
des na execução das ações 
determinadas.

O deputado cobrou a 
elaboração de planos de 
contingência unificados pa-
ra a Região Metropolitana 

do Recife, que devem con-
tar com sistemas de alerta 
precoce abrangentes, inves-
timentos em infraestrutura 
pensadas para bacias hidro-
gráficas, o fortalecimento 
da Defesa Civil e o enfren-
tamento ao racismo ambien-
tal. “O momento exige mais 
do que discursos, exige ação 
imediata e coordenada. As 
próximas chuvas virão, as 
próximas crises estão a ca-
minho. A questão que de-
vemos responder hoje é se 
teremos a coragem e a de-
terminação para evitar que 
se repitam as tragédias do 
passado”, concluiu.

CLIMA – João Paulo defendeu a elaboração de planos 
de contingência contra desastres ambientais

PRAZO – Socorro Pimentel voltou a cobrar a votação 
do indicado para administrar Fernando de Noronha
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EQUILÍBRIO
O desempenho da go-

vernadora Raquel Lyra na 
gestão das contas públicas 
e recuperação do equilíbrio 
fiscal do estado foi elogiado 
durante o pronunciamento 
do deputado Antônio Mora-
es. O parlamentar observou 
que, graças à melhoria nas 
finanças de Pernambuco, o 
Poder Executivo está con-
seguindo implementar ações 
estruturais e sociais.

O progressista ainda 
parabenizou a gestora pela 
atenção que tem dispensado 
às demandas dos servidores 
públicos. Como exemplos, 
enalteceu a decisão de con-
ceder reajuste de 8,38% aos 
professores estaduais e o 
envio do projeto que estabe-
leceu a paridade de salários 
para os aposentados da Po-
lícia Civil.

“Isso demonstra que a 
economia e que as contas 
do Governo de Pernambuco 
estão equilibradas. E, graças 
a Deus, pela primeira vez a 
gente consegue fazer obras 
e atender à demanda do fun-
cionário público”, ressaltou 

cesso do Plano de Educação 
de 2014. O parlamentar, que 
também é presidente da Co-
missão de Educação, frisou 
que as consequências desse 
retrocesso no aprendizado 
podem ser revertidas por 
meio de políticas públicas 
bem planejadas.“O plano 
educacional não pode ser 
apenas um documento rígi-
do que se redige a cada dez 
anos. Ele precisa mobilizar 
o País, convidar educado-
res, gestores, famílias, lide-
ranças políticas para uma 
agenda suprapartidária. Pa-
ra isso acontecer, é preciso 

coragem institucional, di-
álogo e visão estratégica”, 
defendeu.

ANIVERSÁRIO
Fabrizio Ferraz (Soli-

dariedade) celebrou os 122 
anos da emancipação política 
de Belém do São Francisco, 
no Sertão de Itaparica. O par-
lamentar ressaltou a herança 
cultural da cidade, e lembrou 
a criação dos primeiros bo-
necos gigantes do País.

Ainda na tribuna, o de-
putado divulgou articulação 
com a Secretaria de Educa-
ção do Estado visando refor-

mas nas escolas do Sertão. 
Ele declarou ter protocola-
do diversas indicações pa-
ra promoção de reformas, 
ampliações e construção de 
centros esportivos. “Nosso 
objetivo é garantir aos nos-
sos estudantes um espaço 
escolar de qualidade que 
possibilite o bom aprendi-
zado e o desenvolvimento 
humano. Manteremos nosso 
mandato sempre atento às 
necessidades das nossas es-
colas”, afirmou.

INSS
Doriel Barros (PT) re-

bateu as acusações profe-
ridas na sessão plenária da 
terça (6) pelos deputados 
Abimael Santos (PL) e Co-
ronel Alberto Feitosa, que 
responsabilizaram o presi-
dente Lula e o Partido dos 
Trabalhadores pelas recém 
descobertas fraudes do 
INSS. “Quero reafirmar o 
compromisso do presidente 
Lula e do PT em defender 
os trabalhadores e garantir 
a dignidade e a cidadania”, 
declarou.

Em resposta a Doriel 
Barros, Abimael Santos 
voltou a atacar o Governo 
Lula e a responsabilizá-lo 
pelas fraudes do INSS. O 
parlamentar declarou que o 
irmão do atual presidente, 
José Ferreira da Silva, mais 
conhecido como Frei Chico, 
estaria envolvido no caso. 
Dani Portela (PSOL), em 
aparte, desmentiu a infor-
mação, afirmando que não 
existe nenhuma evidência 
que vincule Frei Chico ao 
escândalo e que ele não é 
alvo de investigações. Ela 
aproveitou para lembrar os 
casos de corrupção que es-
tariam ligados ao governo 
Bolsonaro.

Continuação da página 1

EDUCAÇÃO – Antônio Moraes elogiou a governadora 
pelo aumento de 8,38% para os professores

RESPOSTA – Doriel Barros afirmou que as fraudes no 
INSS começaram no governo de Jair Bolsonaro
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o deputado Antonio Moraes.

ESCOLAS
Renato Antunes reca-

pitulou a audiência pública 
sobre o Plano Nacional de 
Educação realizada ontem 
(ver matéria na página 3). 
O deputado enfatizou a ne-
cessidade de melhorias na 
educação e citou dados do 
exame do Programa Interna-
cional de Avaliação de Es-
tudantes (Pisa) de 2022 que 
demonstram pouco avanço 
no desempenho dos estu-
dantes brasileiros na última 
década, mostrando o insu-

Segunda Guerra

A Alepe realizou, na terça (6), uma reunião solene em homenagem aos 80 anos das vi-
tórias da Força Expedicionária Brasileira (FEB) durante a Segunda Guerra Mun-
dial. A iniciativa foi proposta pelo deputado Renato Antunes (PL) com o objetivo 

de reconhecer o legado dos pracinhas brasileiros que combateram na Itália entre 1944 e 
1945. “É um privilégio e uma alegria fazer as homenagens à Força Expedicionária Brasi-
leira pelo patriotismo demonstrado durante o conflito”, declarou o deputado Antonio Co-
elho (União), que presidiu a cerimônia. Na Segunda Guerra, o Brasil inicialmente adotou 
uma postura de neutralidade, mas a sucessão de ataques de submarinos alemães a navios 
mercantes brasileiros, entre fevereiro e agosto de 1942, resultando em mortes de civis e vio-
lação da soberania nacional, teria levado o Governo de Getúlio Vargas a declarar guerra 
ao Eixo. Assim nasceu a Força Expedicionária Brasileira, formada por cerca de 25 mil 
homens que combateram ao lado dos Aliados na Itália. Entre as vitórias mais simbólicas 
estão a conquista de Montese, Zocca e outras localidades estratégicas. Antunes relembrou 
a trajetória dele no Exército. “Falo com profunda alegria e emoção, como alguém que hoje 
é deputado, mas já vestiu a farda verde-oliva. Tive, por oito anos, o privilégio de servir ao 
Exército Brasileiro, o que agregou muito à minha trajetória, sobretudo ao meu caráter”, 
afirmou. O comandante Militar do Nordeste, general Maurílio Miranda Netto Ribeiro, 
agradeceu a homenagem. “Essa homenagem da Assembleia Legislativa de Pernambuco, a 
Casa do Povo, é um gesto de grandeza, de nobreza institucional, que nos emociona”, disse 
o militar, que recebeu placa comemorativa aos 80 anos da FEB. Houve, ainda, a entrega 
do título de cidadão pernambucano a Severino Gomes de Souza, mais conhecido como 
Capitão Souza, ex-integrante da FEB, também por iniciativa de Renato Antunes.

Alepe celebra os 80 anos das vitórias da FEB
FOTO: JARBAS ARAÚJO
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Audiência discute propostas 
do Plano Nacional de Educação

Projeto do Governo 
Federal tem 18 objetivos 
e 58 metas que devem 
ser cumpridas até 2034

DEBATE – Evento foi promovido pela Comissão de Educação da Alepe junto com o Fórum Estadual

 FOTOS: GIOVANNI COSTA

A proposta do novo 
Plano Nacional de 
Educação (PNE), 

que estabelece as metas para 
o setor no Brasil até 2034, 
motivou audiência pública 
realizada ontem pela Ale-
pe. O evento foi promovido 
pela Comissão de Educação 
em conjunto com o Fórum 
Estadual de Educação de 
Pernambuco (FEE-PE).

Audiência 
pública teve a 
participação 
de gestores, 
professores, 
estudantes e 
sindicatos
O conteúdo do PNE 

2024-2034 foi apresen-
tado pelo Governo Fede-
ral no Projeto de Lei nº 
2.614/2024, em tramitação 
na Câmara dos Deputados. 
O texto contém 18 objeti-
vos e 58 metas que União, 
estados e municípios devem 
cumprir na educação, abar-
cando temas como alfabe-
tização, educação integral, 
diversidade e inclusão, além 

de estrutura e funcionamen-
to das escolas.

Uma das principais pro-
postas é a criação de um Sis-
tema Nacional de Educação 
(SNE) que articule o ensino 
em todos os níveis e moda-
lidades, de modo a efetivar 
os objetivos do Plano. A 
importância dessa novidade 
foi destacada pelo represen-
tante do Fórum Nacional de 
Educação, o professor Paulo 
Muniz Lopes, que partici-
pou das conferências que 
resultaram no PL 2.614.

“Hoje a educação bra-
sileira está totalmente fra-
cionada em termos de po-
líticas públicas oriundas 
do Governo Federal e dos 
diversos sistemas estaduais 
e municipais, cada um com 
regulações e financiamen-
tos diferentes”, explicou o 
educador. “Já temos siste-
mas nacionais de saúde e de 
assistência social, também 
estamos discutindo a cria-
ção daquele voltado à segu-
rança pública. Já passou da 
hora de constituir, finalmen-
te, um sistema nacional de 
educação.”

METAS
O projeto do PNE pre-

tado Renato Antunes (PL), 
e contou com a participação 
de gestores, professores, 
estudantes e sindicatos liga-
dos ao segmento. O encon-
tro também teve a presença 
do deputado João Paulo 
(PT) e da vereadora do Re-
cife Professora Ana Lúcia 
(Republicanos).

Antunes anunciou que 
essa foi a primeira de uma 
série de discussões sobre o 
PNE no Legislativo pernam-
bucano. “A Assembleia vai 
se fazer presente em várias 
audiências percorrendo as 
diversas regiões, interiori-
zando esse debate”, garantiu 
o parlamentar.

PRIORIDADE – Professor Paulo Muniz Lopes defendeu 
a criação de um sistema nacional para o setor

INTERIOR – Renato Antunes anunciou uma série de 
discussões sobre o Plano nas diversas regiões do estado

tende definir algumas metas 
para a educação brasileira 
até 2034. Entre elas, estão a 
universalização da pré-esco-
la para crianças de quatro e 
cinco anos e a ampliação da 
oferta para 60% das crian-
ças de até três anos. O do-
cumento estipula, ainda, que 
80% das crianças brasileiras 
estejam alfabetizadas até o 
2º ano do Fundamental.

Outro objeto é garantir 
matrículas de tempo inte-
gral em 55% das escolas, 
atendendo a 40% dos estu-
dantes. Além disso, o Plano 
quer garantir que ao menos 
50% dos estabelecimentos 
de ensino estejam conecta-
dos à internet.

ORÇAMENTO
Outro ponto que deve 

causar discussões é o finan-
ciamento do setor. O texto 
apresentado prevê que o 
investimento por aluno na 
Educação Básica alcance, 
em 2034, o equivalente aos 
gastos dos países mais de-
senvolvidos do mundo no 
setor – é o chamado Custo 

Aluno Qualidade (CAQ). 
Para isso, o Plano orienta que 
sejam direcionados ao setor 
10% do PIB em até 10 anos.

Coordenadora do Fó-
rum Estadual de Educação, 
Célia Santos ressaltou a im-
portância de acompanhar a 
discussão sobre esses temas. 
Ela também lembrou que 
estados e municípios terão 
prazo de um ano, a partir da 
aprovação do Plano Nacio-
nal, para fazerem seus pla-
nos locais.

 “Em Pernambuco, te-
mos que caminhar simulta-
neamente com a mobiliza-
ção para que o novo PNE 
seja aprovado e com a ava-
liação do Plano Estadual 
de 2015, do qual ainda não 
conseguimos consolidar ne-
nhum relatório de avaliação. 
Tampouco temos o diagnós-
tico da política educacional 
de Pernambuco”, comentou 
a coordenadora do FEE.

AGENDA
A audiência foi coorde-

nada pelo presidente da Co-
missão de Educação, depu-



4 – Ano CII • N0 76                                               Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                  Recife, 8 de maio de 2025

 
 
 

ATO Nº. 440/2025 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo 
inciso XV, Art. 64 do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005411/2025, do Departamento de Gestão 
Funcional, 
RESOLVE: dispensar a servidora ANA CECÍLIA SOARES BEZERRA, da função gratificada de Chefe do Departamento de Gestão 
Patrimonial, Símbolo PL-FG, da Estrutura da Superintendência Administrativa, retroagindo seus efeitos ao dia 18 de março de 2025, nos 
termos da Lei nº 11.641/99, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis nºs 13.245/07, 15.161/13, 15.985/17 e, 18.355 do dia 23 
de outubro de 2023. 

 
Sala Torres Galvão, 07 de maio de 2025. 

 
Deputado ÁLVARO PORTO 

Presidente 
 
 
 
 

ATO Nº 441/2025 
 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo 
inciso XV, Art. 64 do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 000547/2025, do Gabinete do Deputada Roberta 
Arraes, 
RESOLVE: nomear BRUNO DE MELO EMERY , para exercer o cargo em comissão de CHEFE DE GABINETE - PL-CGC daquele 
Gabinete Parlamentar, a partir do dia 01 de Maio de 2025, atribuindo-lhe a gratificação de representação de 40.0%, nos termos da Lei nº 
10.568/91, com as alterações que lhe foram dadas pelas Leis nºs 11.614/98, 11.758/00, 12.347/03, 15.571/15,17.541/21 e 18.150/2023 e 
18.355 de 23 de outubro de 2023. 
 

Sala Torres Galvão, 07 de Maio de 2025 
 

Deputado Álvaro Porto 
Presidente 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 06 DE MAIO DE 2025. 
 
PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS HENRIQUE QUEIROZ FILHO E ANTONIO MORAES 
 
A`S 14:30 HORAS DE 06 DE MAIO DE 2025, REUNEM-SE NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS DO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; 
ANTONIO MORAES; CAYO ALBINO; CLAUDIANO MARTINS FILHO; CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA 
ALMEIDA; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; FRANCE HACKER; GILMAR 
JÚNIOR; GUSTAVO GOUVEIA; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃO PAULO 
COSTA; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; JOEL DA HARPA; JUNIOR MATUTO; LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; NINO DE 
ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO ANTUNES; RODRIGO FARIAS; ROMERO SALES FILHO; 
SILENO GUEDES; SOCORRO PIMENTEL; WALDEMAR BORGES; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (38 
PRESENTES). JUSTIFICADAS AS AUSÊNCIAS DOS DEPUTADOS AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; DANNILO GODOY; 
DORIEL BARROS; FRANCISMAR PONTES; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; ROBERTA ARRAES; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA 
AMORIM E SIMONE SANTANA. LICENCIADOS OS DEPUTADOS ERIBERTO FILHO E KAIO MANIÇOBA, CONFORME O ART. 11, 
INCISO I DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL. O DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ FILHO ABRE A REUNIÃO E DESIGNA OS 
DEPUTADOS DIOGO MORAES E JOEL DA HARPA PARA PRIMEIRA E SEGUNDA SECRETARIAS, RESPECTIVAMENTE. A ATA DA 
REUNIÃO PLENÁRIA DO DIA 05 DE MAIO DO CORRENTE ANO É LIDA, SUBMETIDA À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, APROVADA E 
ENVIADA À PUBLICAÇÃO. O EXPEDIENTE É LIDO E ENVIADO À PUBLICAÇÃO. INICIA O PEQUENO EXPEDIENTE. O PRESIDENTE 
CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO CAYO ALBINO, QUE REPERCUTE A REALIZAÇÃO DA 4ª EDIÇÃO DO FESTIVAL VIVA 
GARANHUNS, ENTRE OS DIAS 1º E 4 DE MAIO. O PARLAMENTAR PARABENIZA A PREFEITURA DE GARANHUNS PELO 
CRESCIMENTO EXPONENCIAL DO EVENTO NOS ÚLTIMOS ANOS E ENFATIZA A REPERCUSSÃO POSITIVA PARA A CIDADE, 
TENDO EM VISTA A MOVIMENTAÇÃO DO COMÉRCIO, DA REDE HOTELEIRA E VALORIZAÇÃO DA CULTURA LOCAL. O DEPUTADO 
FAZ UM APELO AO GOVERNO DO ESTADO POR MAIS APOIO NAS PRÓXIMAS EDIÇÕES. É CONCEDIDA A PALAVRA À DEPUTADA 
DELEGADA GLEIDE ÂNGELO, QUE DEMONSTRA APOIO AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025, QUE GARANTE A 
PARIDADE AOS POLICIAIS CIVIS QUE INGRESSARAM NO SERVIÇO ATÉ MARÇO DE 2020. A DEPUTADA AINDA ASSEGURA O 
COMPROMISSO NA ELABORAÇÃO DE AÇÕES PARA CONTEMPLAR OS DEMAIS AGENTES QUE ENTRARAM NO SERVIÇO 
PÚBLICO APÓS ESSE PERÍODO. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA À DEPUTADA DANI PORTELA, QUE REPERCUTE A 
AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PELAS COMISSÕES DE CIDADANIA, DIREITOS HUMANOS E PARTICIPAÇÃO POPULAR E DE 
DEFESA DOS DIREITOS DA MULHER SOBRE O AUMENTO DE FEMINICÍDIOS EM PERNAMBUCO. EM SEGUIDA, REGISTRA A 
PASSAGEM DO DIA NACIONAL DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE A SÍNDROME DE EDWARDS, DESTINADO À CONSCIENTIZAÇÃO 
SOBRE A CONDIÇÃO GENÉTICA RARA QUE CAUSA ATRASOS NO CRESCIMENTO, NO DESENVOLVIMENTO E EM 
MALFORMAÇÕES CONGÊNITAS. É CONCEDIDA A PALAVRA AO DEPUTADO LUCIANO DUQUE, QUE COMEMORA A 
IMPLEMENTAÇÃO DA TARIFA SOCIAL PERNAMBUCANA PELA COMPESA E PARABENIZA O GOVERNO DO ESTADO PELA 

INICIATIVA, AFIRMANDO TRATAR-SE DE UM INSTRUMENTO DE JUSTIÇA SOCIAL. O DEPUTADO TAMBÉM COBRA AÇÕES 
SEMELHANTES PARA A REGIÃO DO SERTÃO DO PAJEÚ, SOBRETUDO O MUNICÍPIO DE AFOGADOS DA INGAZEIRA, QUE 
NECESSITA DE OBRAS PARA A AMPLIAÇÃO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO 
DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA, QUE DENUNCIA A SITUAÇÃO PRECÁRIA DO HOSPITAL DA POLÍCIA MILITAR DE 
PERNAMBUCO. O PARLAMENTAR FAZ UM APELO AO GOVERNO DO ESTADO PARA QUE ADOTE MEDIDAS URGENTES VISANDO 
À SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS ENFRENTADOS PELA UNIDADE DE SAÚDE, DESTACANDO A GRAVE CARÊNCIA DE 
PROFISSIONAIS, MATERIAIS E EQUIPAMENTOS MÉDICOS. É CONCEDIDA A PALAVRA À DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL, QUE 
CRITICA O SUBSTITUTIVO OFERECIDO PELA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO AO PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA Nº 2692/2025, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO E QUE DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA A CONTRATAÇÃO 
DE OPERAÇÃO DE CRÉDITO NO VALOR DE R$ 1,5 BILHÃO. A PARLAMENTAR DESTACA QUE A ALTERAÇÃO PROPOSTA, QUE 
VISA REPASSAR METADE DESSE VALOR AOS MUNICÍPIOS, COMPROMETE O PLANEJAMENTO FISCAL E ORÇAMENTÁRIO DO 
PODER EXECUTIVO E DESORGANIZA O CRONOGRAMA DE OBRAS ESTRUTURANTES DA GESTÃO ESTADUAL. INICIA O 
GRANDE EXPEDIENTE. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO ANTONIO COELHO, QUE CONTRAPÕE DISCURSO 
DA DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL, REFORÇANDO O ENTENDIMENTO DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E 
TRIBUTAÇÃO. O PARLAMENTAR REAFIRMA A LEGITIMIDADE DO PODER LEGISLATIVO DE DIRECIONAR OS RECURSOS DE 
INVESTIMENTOS PÚBLICOS. É APARTEADO PELOS DEPUTADOS WALDEMAR BORGES, DIOGO MORAES, DÉBORA ALMEIDA, 
EDSON VIEIRA, SILENO GUEDES E RENATO ANTUNES. O DEPUTADO ANTONIO MORAES ASSUME A PRESIDÊNCIA DOS 
TRABALHOS. O DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ FILHO REASSUME A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS. INICIA A ORDEM DO 
DIA. ANUNCIADA A PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 
01 DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO, EMENDA ADITIVA Nº 2/2025 DE AUTORIA DO DEPUTADO ÁLVARO PORTO E EMENDA 
ADITIVA Nº 3/2025 DE AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA. O PRESIDENTE INFORMA QUE O PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 E A EMENDA Nº 1/2025 DO PODER EXECUTIVO RECEBERAM PARECERES FAVORÁVEIS DAS 1ª, 
2ª E 3ª COMISSÕES, RESTANDO PENDENTE DE PARECER DA 15ª COMISSÃO. NESSE SENTIDO, CONCEDE A PALAVRA AO 
DEPUTADO JOEL DA HARPA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, QUE DESIGNA A 
DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO PARA A RELATORIA DA MATÉRIA. A DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO PROFERE 
PARECER ORAL PELA APROVAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, SÃO COLHIDOS OS VOTOS DOS DEMAIS MEMBROS DO REFERIDO 
COLEGIADO, QUE ACOMPANHAM A RELATORA: OS DEPUTADOS ANTONIO MORAES, FABRIZIO FERRAZ E ADALTO SANTOS. 
DESTA FEITA, O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO É APROVADO NO ÂMBITO DAS COMISSÕES. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE INFORMA QUE A EMENDA Nº 02, DE 
AUTORIA DO DEPUTADO ÁLVARO PORTO, FOI RETIRADA DE TRAMITAÇÃO; E A EMENDA Nº 03, DE AUTORIA DO DEPUTADO JOEL 
DA HARPA, ESTÁ PENDENTE DE PARECERES DAS COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; FINANÇAS, 
ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO; ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA; E SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL. NESSE SENTIDO, O 
PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, 
LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, QUE AVOCA PARA SI A RELATORIA DA MATÉRIA E PROFERE PARECER ORAL PELA APROVAÇÃO DA 
EMENDA Nº 03 AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. OS DEPUTADOS JOEL DA HARPA, ANTONIO MORAES E 
PASTOR JÚNIOR TÉRCIO DISCUTEM A MATÉRIA NO ÂMBITO DO REFERIDO COLEGIADO. ACOMPANHAM O RELATOR OS 
DEPUTADOS EDSON VIEIRA, DIOGO MORAES, SILENO GUEDES E WALDEMAR BORGES; E VOTAM CONTRA O PARECER DO 
RELATOR OS DEPUTADOS ANTONIO MORAES, DÉBORA ALMEIDA, LUCIANO DUQUE E JOÃOZINHO TENÓRIO, RESTANDO 
APROVADO, POR MAIORIA, NO ÂMBITO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, A EMENDA Nº 3/2025 DE 
AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. O PRESIDENTE CONCEDE A 
PALAVRA DEPUTADO ANTONIO COELHO, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO, QUE 
DESIGNA O DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA PARA A RELATORIA DA MATÉRIA. O DEPUTADO CORONEL ALBERTO 
FEITOSA PROFERE PARECER ORAL PELA APROVAÇÃO DA EMENDA Nº 03 AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. 
ACOMPANHAM O RELATOR OS DEPUTADOS DIOGO MORAES, DELEGADA GLEIDE ÂNGELO, MÁRIO RICARDO E ANTONIO 
COELHO; E VOTAM CONTRA O PARECER DO RELATOR OS DEPUTADOS DÉBORA ALMEIDA, GUSTAVO GOUVEIA E JOÃOZINHO 
TENÓRIO, RESTANDO APROVADO, POR MAIORIA, NO ÂMBITO DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO A 
EMENDA Nº 3/2025 DE AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. O 
PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA DEPUTADO WALDEMAR BORGES, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA, QUE DESIGNA O DEPUTADO ANTONIO COELHO PARA A RELATORIA DA MATÉRIA. O DEPUTADO ANTONIO COELHO 
PROFERE PARECER ORAL PELA APROVAÇÃO DA EMENDA Nº 03 AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. 
ACOMPANHAM O RELATOR OS DEPUTADOS WALDEMAR BORGES, CORONEL ALBERTO FEITOSA E DIOGO MORAES; E VOTAM 
CONTRA O PARECER DO RELATOR OS DEPUTADOS IZAIAS REGIS, JEFERSON TIMÓTEO E PASTOR JÚNIOR TÉRCIO, 
RESTANDO APROVADO, POR MAIORIA, NO ÂMBITO DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA A EMENDA Nº 3/2025 DE 
AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. O PRESIDENTE CONCEDE A 
PALAVRA DEPUTADO JOEL DA HARPA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, QUE DESIGNA 
A DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO PARA A RELATORIA DA MATÉRIA. A DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO 
PROFERE PARECER ORAL PELA APROVAÇÃO DA EMENDA Nº 03 AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. 
ACOMPANHAM A RELATORA OS DEPUTADOS FABRIZIO FERRAZ, MARIO RICARDO E JOEL DA HARPA; E VOTA CONTRA O 
PARECER DO RELATOR O DEPUTADO ANTONIO MORAES, RESTANDO APROVADO, POR MAIORIA, NO ÂMBITO DA COMISSÃO 
DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL A EMENDA Nº 3/2025 DE AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA AO PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. TENDO A MATÉRIA RECEBIDO TODOS OS PARECERES DAS COMISSÕES, O PRESIDENTE 
COLOCA EM DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 DE AUTORIA DO 
PODER EXECUTIVO E EMENDA ADITIVA Nº 3/2025 DE AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA. O PRESIDENTE INFORMA A 
APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO DE DESTAQUE NA FORMA REGIMENTAL PELA LÍDER DA BANCADO DO GOVERNO, 
DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL. DESTA FEITA, PROCEDER-SE-Á INICIALMENTE A VOTAÇÃO DO TEXTO BASE, QUE 
COMPREENDE O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO, E, SENDO APROVADO, SERÁ PROCEDIDA A VOTAÇÃO EM DESTAQUE DA EMENDA ADITIVA Nº 3/2025 DE AUTORIA 
DO DEPUTADO JOEL DA HARPA. DISCUTE A MATÉRIA O DEPUTADO ANTONIO MORAES. NÃO HAVENDO MAIS QUEM QUEIRA 
DISCUTIR, O PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO OBEDECERÁ AO PROCESSO NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM 
“SIM” OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS 
FILHO; CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DIOGO MORAES; 
EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; FRANCE HACKER; GILMAR JÚNIOR; GUSTAVO GOUVEIA; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS 
RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; JOEL DA HARPA; LUCIANO DUQUE; MÁRIO 
RICARDO; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO ANTUNES; ROMERO SALES 
FILHO; SILENO GUEDES; SOCORRO PIMENTEL; WALDEMAR BORGES; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (34 
VOTOS) E DEIXAM DE VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO GODOY; DORIEL 
BARROS; FRANCISMAR PONTES; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JUNIOR MATUTO; ROBERTA ARRAES; 
RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM E SIMONE SANTANA (15 PARLAMENTARES), SENDO APROVADO 
EM PRIMEIRA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 DE AUTORIA 
DO PODER EXECUTIVO. EM SEGUIDA, INICIA-SE A VOTAÇÃO EM DESTAQUE DA EMENDA ADITIVA Nº 3/2025, DE AUTORIA DO 
DEPUTADO JOEL DA HARPA, AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. DISCUTE A MATÉRIA O DEPUTADO ANTONIO 
MORAES. NÃO HAVENDO MAIS QUEM QUEIRA DISCUTIR, O PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO 
OBEDECERÁ AO PROCESSO NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM “SIM” OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ANTONIO COELHO; 
CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO 
FERRAZ; GILMAR JÚNIOR; JOEL DA HARPA; MÁRIO RICARDO; RENATO ANTUNES; SILENO GUEDES E WALDEMAR BORGES (14 
VOTOS); VOTAM “NÃO” OS DEPUTADOS: ADALTO SANTOS; ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; DÉBORA ALMEIDA; 
FRANCE HACKER; GUSTAVO GOUVEIA; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM 
LIRA; LUCIANO DUQUE; NINO DE ENOQUE; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; ROMERO SALES FILHO; SOCORRO PIMENTEL; 
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WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (18 VOTOS) E DEIXAM DE VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO 
PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO GODOY; DORIEL BARROS; FRANCISMAR PONTES; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; JOÃO DE 
NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JUNIOR MATUTO; PASTOR CLEITON COLLINS; ROBERTA ARRAES; RODRIGO 
FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM E SIMONE SANTANA (17 PARLAMENTARES), SENDO REJEITADA EM 
PRIMEIRA DISCUSSÃO A EMENDA ADITIVA Nº 3/2025, DE AUTORIA DO DEPUTADO JOEL DA HARPA, AO PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR Nº 2831/2025. SÃO APROVADOS EM PRIMEIRA DISCUSSÃO O SUBSTITUTIVO Nº 02 AOS PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA DESARQUIVADOS NºS. 369/2019 E 406/2019; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 29/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 
01 AO PROJETO Nº 90/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 269/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 315/2023; 
O PROJETO Nº 473/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 697/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 
823/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 03 AO PROJETO Nº 979/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AOS PROJETOS NºS. 1052/2023, 1434/2023, 
1435/2023, 1436/2023, 1440/2023, 1442/2023, 1463/2023 E 1595/2024; O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 
1070/2023; O SUBSTITUTIVO Nº 02 AO PROJETO Nº 1527/2024; E O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO Nº 1583/2024. ANUNCIADA 
A DISCUSSÃO ÚNICA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2458/2024. NÃO HAVENDO QUEM QUEIRA DISCUTIR, O PRESIDENTE A 
ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO OBEDECERÁ AO PROCESSO NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM “SIM” OS DEPUTADOS 
ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; CORONEL ALBERTO 
FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; 
FRANCE HACKER; GILMAR JÚNIOR; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; 
JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; 
PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO ANTUNES; ROMERO SALES FILHO; SOCORRO PIMENTEL; WALDEMAR BORGES; 
WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (31 VOTOS) E DEIXAM DE VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO 
PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO GODOY; DORIEL BARROS; FRANCISMAR PONTES; GUSTAVO GOUVEIA; JOÃO DE NADEGI; 
JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JOEL DA HARPA; JUNIOR MATUTO; ROBERTA ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO 
ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM; SILENO GUEDES E SIMONE SANTANA (18 PARLAMENTARES), SENDO APROVADO EM 
DISCUSSÃO ÚNICA O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2458/2024. ANUNCIADA A DISCUSSÃO ÚNICA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO 
Nº 2705/2025. NÃO HAVENDO QUEM QUEIRA DISCUTIR, O PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO OBEDECERÁ 
AO PROCESSO NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM “SIM” OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; 
ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DIOGO 
MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; FRANCE HACKER; GILMAR JÚNIOR; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; 
JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; NINO DE 
ENOQUE; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; ROMERO SALES FILHO; SOCORRO PIMENTEL; WALDEMAR BORGES; WANDERSON 
FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (28 VOTOS) E DEIXAM DE VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; CAYO 
ALBINO; DANNILO GODOY; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DORIEL BARROS; FRANCISMAR PONTES; GUSTAVO GOUVEIA; JOÃO 
DE NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JOEL DA HARPA; JUNIOR MATUTO; PASTOR CLEITON COLLINS; RENATO 
ANTUNES; ROBERTA ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM; SILENO GUEDES E SIMONE 
SANTANA (21 PARLAMENTARES), SENDO APROVADO EM DISCUSSÃO ÚNICA O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2705/2025. 
ANUNCIADA A DISCUSSÃO ÚNICA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2706/2025, DISCUTEM A MATÉRIA AS DEPUTADAS DANI 
PORTELA E DÉBORA ALMEIDA E O DEPUTADO ABIMAEL SANTOS. NÃO HAVENDO MAIS QUEM QUEIRA DISCUTIR, O 
PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO OBEDECERÁ AO PROCESSO NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM “SIM” OS 
DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; 
CORONEL ALBERTO FEITOSA; DÉBORA ALMEIDA; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; FRANCE HACKER; 
HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOEL DA HARPA; 
LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO 
ANTUNES; ROMERO SALES FILHO; SOCORRO PIMENTEL; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (27 VOTOS); VOTAM 
“NÃO” OS DEPUTADOS: DANI PORTELA E WALDEMAR BORGES (2 VOTOS) E DEIXAM DE VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON 
VICTOR; ÁLVARO PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO GODOY; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DORIEL BARROS; FRANCISMAR 
PONTES; GILMAR JÚNIOR; GUSTAVO GOUVEIA; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JOAQUIM LIRA; JUNIOR 
MATUTO; ROBERTA ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM; SILENO GUEDES E SIMONE 
SANTANA (20 PARLAMENTARES), SENDO APROVADO EM DISCUSSÃO ÚNICA O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2706/2025. 
ANUNCIADA A DISCUSSÃO ÚNICA DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2848/2025. NÃO HAVENDO QUEM QUEIRA DISCUTIR, O 
PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO OBEDECERÁ AO PROCESSO NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM “SIM” OS 
DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; 
CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; GILMAR 
JÚNIOR; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM 
LIRA; JOEL DA HARPA; LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR 
TÉRCIO; RENATO ANTUNES; SOCORRO PIMENTEL; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (28 VOTOS) E DEIXAM DE 
VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO GODOY; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; 
DORIEL BARROS; FRANCE HACKER; FRANCISMAR PONTES; GUSTAVO GOUVEIA; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO 
COSTA; JUNIOR MATUTO; ROBERTA ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROMERO SALES FILHO; ROSA 
AMORIM; SILENO GUEDES; SIMONE SANTANA E WALDEMAR BORGES (21 PARLAMENTARES), SENDO APROVADO EM 
DISCUSSÃO ÚNICA O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2848/2025. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS. 
10762 A 10830/2025 E OS REQUERIMENTOS NºS. 3420 A 3426/2025. O PRESIDENTE INFORMA QUE, CONFORME ACORDO DE 
LIDERANÇAS, A COMUNICAÇÃO DE LIDERANÇAS SERÁ REALIZADA APÓS A ORDEM DO DIA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
SUBSEQUENTE. SÃO ENVIADOS ÀS COMISSÕES OS PROJETOS NºS. 2886 A 2891/2025; SÃO DEFERIDOS OS REQUERIMENTOS 
NºS. 3470 A 3472/2025; ESSAS PROPOSIÇÕES SÃO ENVIADAS À PUBLICAÇÃO, JUNTAMENTE COM AS INDICAÇÕES NºS. 11013 
A 11019/2025 E OS REQUERIMENTOS NºS. 3460 A 3469/2025. O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A 
PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER EXTRAORDINÁRIO, PARA LOGO EM SEGUIDA, A SER REALIZADA 
NESTE PLENÁRIO. 

 
Renato Antunes 

Presidente 
 

Socorro Pimentel 
1º Secretário 

 
Pastor Cleiton Collins 

2º Secretário 
 
 
 
 
 
 

ATA DA QUINTA REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DA  
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 06 DE MAIO DE 2025. 
 
PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS HENRIQUE QUEIROZ FILHO E WILLIAM BRIGIDO 
 
A`S 17 HORAS DE 06 DE MAIO DE 2025, REUNEM-SE NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS DO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; 
ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DELEGADA 
GLEIDE ÂNGELO; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; FRANCE HACKER; GILMAR JÚNIOR; HENRIQUE 
QUEIROZ FILHO; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; JOEL DA HARPA; 
LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO 
ANTUNES; ROMERO SALES FILHO; SILENO GUEDES; SOCORRO PIMENTEL; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (32 
PRESENTES). JUSTIFICADAS AS AUSÊNCIAS DOS DEPUTADOS AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO 
GODOY; DORIEL BARROS; FRANCISMAR PONTES; GUSTAVO GOUVEIA; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; 
JUNIOR MATUTO; ROBERTA ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM; SIMONE SANTANA E 
WALDEMAR BORGES. LICENCIADOS OS DEPUTADOS ERIBERTO FILHO E KAIO MANIÇOBA, CONFORME O ART. 11, INCISO I DA 
CONSTITUIÇÃO ESTADUAL. O DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ FILHO ABRE A REUNIÃO. MANTIDOS O PRIMEIRO E SEGUNDO 
SECRETÁRIOS DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTECEDENTE. INICIA A ORDEM DO DIA. ANUNCIADA A SEGUNDA DISCUSSÃO DO 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO. NÃO 
HAVENDO QUEM QUEIRA DISCUTIR, O PRESIDENTE A ENCERRA E INFORMA QUE A VOTAÇÃO OBEDECERÁ AO PROCESSO 
NOMINAL, ISTO FEITO, VOTAM “SIM” OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ADALTO SANTOS; ANTONIO COELHO; ANTONIO 
MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DELEGADA GLEIDE 
ÂNGELO; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; FABRIZIO FERRAZ; FRANCE HACKER; GILMAR JÚNIOR; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; 
IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃOZINHO TENÓRIO; JOAQUIM LIRA; JOEL DA HARPA; LUCIANO DUQUE; 
MÁRIO RICARDO; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO ANTUNES; ROMERO 
SALES FILHO; SILENO GUEDES; SOCORRO PIMENTEL; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM BRIGIDO (32 VOTOS) E DEIXAM 
DE VOTAR OS DEPUTADOS: AGLAILSON VICTOR; ÁLVARO PORTO; CAYO ALBINO; DANNILO GODOY; DORIEL BARROS; 
FRANCISMAR PONTES; GUSTAVO GOUVEIA; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; JOÃO PAULO COSTA; JUNIOR MATUTO; ROBERTA 
ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO ALBUQUERQUE; ROSA AMORIM; SIMONE SANTANA E WALDEMAR BORGES (17 
PARLAMENTARES), SENDO APROVADO EM SEGUNDA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 2831/2025 COM 
EMENDA MODIFICATIVA Nº 01 DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO. CONFORME ACORDO DE LIDERANÇAS FIRMADO NA 
REUNIÃO ORDINÁRIA ANTECEDENTE, INICIA A COMUNICAÇÃO DE LIDERANÇAS. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO 
DEPUTADO ABIMAEL SANTOS, QUE REPERCUTE A REALIZAÇÃO DA 23ª EDIÇÃO DO FESTIVAL DO JEANS, REALIZADA ENTRE 
OS DIAS 30 DE ABRIL E 03 DE MAIO NO MUNICÍPIO DE TORITAMA, E PARABENIZA A PREFEITURA DO MUNICÍPIO PELO SUCESSO 
DO EVENTO. O PARLAMENTAR AGRADECE A GOVERNADORA RAQUEL LYRA PELO APOIO AO FESTIVAL. O DEPUTADO CRITICA, 
AINDA, O GOVERNO LULA, APONTANDO CASOS DE CORRUPÇÃO NO GOVERNO FEDERAL COM O ESQUEMA DE FRAUDES 
ENVOLVENDO O INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL (INSS). É CONCEDIDO O USO DA PALAVRA “PELA ORDEM” AO 
DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA POR TER SIDO CITADO NO PRONUNCIAMENTO ANTERIOR, NA FORMA DO INCISO V 
DO ART. 174 DO REGIMENTO INTERNO. É CONCEDIDA A PALAVRA AO DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS, QUE ENDOSSA 
O DISCURSO DO DEPUTADO ABIMAEL SANTOS E PARABENIZA O PREFEITO DE TORITAMA. O DEPUTADO DEFENDE A 
INSTALAÇÃO DE INDÚSTRIAS PARA FABRICAR JEANS NO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE A PRODUÇÃO DO TECIDO REDUZIRIA 
A NECESSIDADE DE COMPRAR O MATERIAL FORA DO ESTADO E GERARIA MAIS RENDA E EMPREGOS NA REGIÃO. O 
PARLAMENTAR COBRA AINDA DO PODER PÚBLICO A CRIAÇÃO DE POLÍTICAS EFETIVAS DE APOIO A MÃES E FAMILIARES DE 
PESSOAS ATÍPICAS. É CONCEDIDO O USO DA PALAVRA “PELA ORDEM” AO DEPUTADO ABIMAEL SANTOS POR TER SIDO 

CITADO NO PRONUNCIAMENTO ANTERIOR, NA FORMA DO INCISO V DO ART. 174 DO REGIMENTO INTERNO. O PRESIDENTE 
TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER SOLENE, PARA 
HOJE, ÀS 18 HORAS, A SER REALIZADA NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA. 

 
Renato Antunes 

Presidente 
 

Socorro Pimentel 
1º Secretário 

 
Pastor Cleiton Collins 

2º Secretário 
 
 
 
 
 
 

ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO PLENÁRIA SOLENE DA  
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 06 DE MAIO DE 2025. 
 
PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO ANTONIO COELHO 
 
ÀS 18 HORAS DE 06 DE MAIO DE 2025, NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA, LOCALIZADO NO EDIFÍCIO GOVERNADOR 
MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, PRESENTES OS DEPUTADOS ANTONIO COELHO, JOEL DA HARPA, PASTOR CLEITON COLLINS 
E RENATO ANTUNES, INICIA-SE A SOLENIDADE EM HOMENAGEM AOS 80 ANOS DAS VITÓRIAS DA FORÇA EXPEDICIONÁRIA 
BRASILEIRA DURANTE A SEGUNDA GUERRA MUNDIAL, DE INICIATIVA DO DEPUTADO RENATO ANTUNES. COMPÕE-SE A MESA 
DOS TRABALHOS. O PRESIDENTE ABRE A REUNIÃO. OUVE-SE O HINO NACIONAL, EXECUTADO PELA BANDA DE MÚSICA DO 
COMANDO MILITAR DO NORDESTE. O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES INICIAIS, RESSALTANDO O PATRIOTISMO E O 
COMPROMISSO DEMONSTRADOS PELA FORÇA EXPEDICIONÁRIA BRASILEIRA DURANTE A SEGUNDA GUERRA MUDIAL. EM 
SEGUIDA, CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO RENATO ANTUNES, QUE DISCURSA EM CELEBRAÇÃO AO HEROÍSMO E À 
BRAVURA DA FORÇA EXPEDICIONÁRIA BRASILEIRA E PRESTA HOMENAGEM AO CAPITÃO SEVERINO GOMES DE SOUZA, EX-
COMBATENTE DA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL. OUVE-SE O TOQUE DE PRESENÇA DE EX-COMBATENTE, EM HOMENAGEM AO 
CAPITÃO SEVERINO GOMES DE SOUZA. OCORRE EXIBIÇÃO DE VÍDEO INSTITUCIONAL. É ENTREGUE UMA PLACA 
COMEMORATIVA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA AO SENHOR GENERAL DE EXÉRCITO MAURÍLIO MIRANDA NETTO RIBEIRO, 
COMANDANTE MILITAR DO NORDESTE. OUVE-SE A CANÇÃO DO EXPEDICIONÁRIO, EXECUTADO PELA BANDA DE MÚSICA DO 
COMANDO MILITAR DO NORDESTE. EM ATO CONTÍNUO, É ENTREGUE O TÍTULO HONORÍFICO DE CIDADÃO PERNAMBUCANO 
E UMA MAQUETE DO MUSEU PALÁCIO JOAQUIM NABUCO AO SENHOR CAPITÃO SEVERINO GOMES DE SOUZA. O PRESIDENTE 
CONCEDE A PALAVRA AO SENHOR GENERAL DO EXÉRCITO MAURÍLIO MIRANDA NETTO RIBEIRO, QUE PROFERE MENSAGEM 
DE AGRADECIMENTO EM NOME DA INSTITUIÇÃO ORA HOMENAGEADA. REGISTRAM-SE MENSAGENS DE CONVIDADOS A ESTA 
REUNIÃO E PRESENÇAS. OUVE-SE O HINO DO ESTADO, EXECUTADO PELA BANDA DE MÚSICA DO COMANDO MILITAR DO 
NORDESTE. O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM 
CARÁTER ORDINÁRIO, PARA AMANHÃ, ÀS 14:30, A SER REALIZADA NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS. 

 
Renato Antunes 

Presidente 
 

Socorro Pimentel 
1º Secretário 

 
Pastor Cleiton Collins 

2º Secretário 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
QUADRAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 07 DE MAIO DE 2025. 
 
 

EXPEDIENTE 
 
 
OFÍCIO Nº 255/2025 - DO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE PERNAMBUCO encaminhando o Projeto 
de Lei Ordinária Nº 2891/2025, que Acrescenta dispositivo à Lei nº 17.116, de 4 de dezembro de 2020, Consolida o regime jurídico da taxa 
judiciária e das custas processuais devidas ao Poder Judiciário do Estado de Pernambuco, para reduzir o valor da taxa judiciária e das 
custas processuais devidas na homologação de transação extrajudicial celebrada no âmbito do Núcleo Permanente de Métodos 
Consensuais de Solução de Conflitos do Tribunal de Justiça de Pernambuco. 
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECER Nº 5984 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 à Proposta 
de Emenda à Constituição Nº 19/23.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECER Nº 5985 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Substitutivo Nº 02 ao Projeto 
de Lei Ordinária Nº 63.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECERES NºS 5986 E 5987 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Projeto de Lei 
Ordinária Nº 388 e 1085.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 5988, 5989, 5990 E 5991 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao 
Substitutivo Nº 01 aos Projetos de Lei Nºs 1660, 1810, 2103 e 2327.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECER Nº 5992 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO adotando ao Substitutivo Nº 01 ao Projeto de Lei 
Ordinária Nº 2692, juntamente com a Emenda Nº 01.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECER Nº 5993 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Projeto de Lei Ordinária Nº 
2768, juntamente com a Emenda Nº 01.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECER Nº 5994 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável à Emenda Nº 01 ao Projeto de 
Lei Complementar Nº 2831.  
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 

PARECERES NºS 5995, 5997, 5998, 5999, 6001, 6002, 6003, 6004, 6005 E 6008 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 aos Projetos de Lei Nºs 180, 1197, 1846, 2026, 2258, 2350, 2409, 2647, 2650, 2684 e 2779. 

À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
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PARECER Nº 5996 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA adotando ao Substitutivo Nº 02 aos Projetos de Lei Nºs 725 e 
rejeitando o Substitutivo Nº 01. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 6000 E 6006 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável aos Projetos de Lei Nºs 2157 e 2727. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6007 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável aos Projetos de Lei Nºs 2768 e , juntamente 
com a Emenda Nº 01. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6009 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável à Emenda Nº 01 ao Projeto de Lei Ordinária Nº 
2831. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6010 - DA COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS opinando favorável ao Substitutivo Nº 02 ao Projeto de Lei Ordinária 
Nº 63 e rejeitando o Substitutivo Nº 01. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 6011, 6012 E 6014 - DA COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 aos 
Projetos de Lei Nºs 2258, 2440 e 2779. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6013 - DA COMISSÃO DE ASSUNTOS MUNICIPAIS opinando favorável ao Projeto de Lei Ordinária Nº 2690. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6015 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E LAZER opinando favorável ao Substitutivo Nº 02 ao 
Projeto de Lei Ordinária Nº 1306, juntamente com a Emenda Nº 01. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 6016, 6019, 6021, 6022 E 6024 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E LAZER opinando favorável 
ao Substitutivo Nº 02 aos Projetos de Lei Nºs 1310, 2071, 2164, 2256 e 2345. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 6017, 6018, 6020, 6023, 6025, 6026, 6027, 6028, 6029 E 6033 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, 
ESPORTE E LAZER opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 aos Projetos de Lei Nºs 1636, 1701, 2092, 2327, 2440, 2450, 2511, 2520, 
2523 e 2651. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES Nº 6030, 6031, 6032, 6034 E 6035 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E LAZER opinando favorável 
aos Projetos de Lei Nºs 2553, 2640, 2648, 2656 e 2727. 
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6036 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Projeto de 
Lei Ordinária Nº 671, juntamente com as Emendas 01 e 02.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6037 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Substitutivo 
Nº 01 ao Projeto de Lei Ordinária Nº 892.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6038 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Projeto de 
Lei Ordinária Nº 1808.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6039 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Projeto de 
Lei Ordinária Nº 2058, juntamente com a Emenda 01.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6040 - DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E DESENVOLVIMENTO RURAL opinando favorável ao Substitutivo 
Nº 02 ao Projeto de Lei Ordinária Nº 2164.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 6041, 6045 E 6047 - DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E TURISMO opinando favorável ao 
Substitutivo Nº 02 aos Projetos de Lei Nºs 63, 2071 e 2256.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECERES NºS 6042, 6043, 6044, 6046, 6048, 6049 E 6051 - DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E TURISMO 
opinando favorável ao Substitutivo Nº 01 ao Projeto de Lei Ordinária Nº 180, 1197, 1882, 2208, 2350, 2409, 2440 e 2779  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6050 - DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E TURISMO opinando favorável ao Projeto de Lei Ordinária 
Nº 2690.  
À Imprimir.  
 

X X X X X X X X X X 
 
PARECER Nº 6052 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando Redação Final ao Projeto de Lei Complementar Nº 2831. 
À Imprimir. 
 

X X X X X X X X X X 
 
OFÍCIO Nº 033/2025 – DO DEPUTADO JARBAS FILHO solicitando Licença Parlamentar por Interesse Particular sem Remuneração, 
baseada no Art. 33. Inciso III e no Art. 49 do Regimento Interno, durante o período de 07 a 23 de maio 2025. 
A Publicação. 
 

X X X X X X X X X X 
 
OFÍCIO Nº 433/2025 - DO DIRETOR-PRESIDENTE DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DE PERNAMBUCO -DER 
prestando esclarecimento acerca da Indicação Nº 8588/2025, de autoria do Deputado Fabrizio. Ferraz. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 

REQUERIMENTO - DA DEPUTADA ROSA AMORIM solicitando dispensa da presença nas reuniões Plenárias dos dias 06 e 07 de maio 
de 2025, para viagem a Brasília/DF. 
Inteirada. 
 

X X X X X X X X X X 
 
REQUERIMENTOS - DOS DEPUTADOS GUSTAVO GOUVEIA E DIOGO MORAES solicitando dispensa da presença nas reuniões 
Plenárias dos dias 07 e 08 de maio de 2025, para viagem a Brasília/DF. 
Inteirada. 
 

X X X X X X X X X X 
 
REQUERIMENTO - DO DEPUTADO JÚNIOR MATUTO solicitando dispensa da presença nas reuniões Plenárias dos dias 07, 08 e 09 de 
maio de 2025, para viagem a cidade de Imperatriz/MA. 
Inteirada. 
 

X X X X X X X X X X 
 
REQUERIMENTO – DO DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA solicitando dispensa da presença nas reuniões Plenárias dos dias 
07 e 08 de maio de 2025, para viagem a São Paulo. 
Inteirada. 
 

X X X X X X X X X X 
 

Socorro Pimentel 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002889/2025 
 
 

Confere ao município de Garanhuns o Título 
Honorífico de Capital Pernambucana da Terra dos 
Grandes Festivais. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
RESOLVE: 

 
Art. 1º Fica conferido o Título Honorífico de Capital Pernambucana da Terra dos Grandes Festivais ao Município de Garanhuns. 
 
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
O presente Projeto de Resolução tem por finalidade conferir ao Município de Garanhuns o Título Honorífico de Capital 

Pernambucana da Terra dos Grandes Festivais, em reconhecimento à sua contribuição para o cenário cultural do Estado de Pernambuco. 
 
Garanhuns consolidou-se, ao longo das décadas, como um dos principais polos culturais do Estado, sendo sede de eventos de 

grande porte, como o tradicional Festival de Inverno de Garanhuns (FIG). Além do FIG, a cidade sedia uma variedade de festivais de 
relevância regional e nacional, como o Festival Viva Garanhuns, evento que enaltece a cultura nordestina e reúne amantes do forró para 
celebrar o legado do cantor e compositor garanhuense Dominguinhos. 

 
O município também contempla diferentes expressões culturais e segmentos da população. Destacam-se o Festival Viva Jesus, 

voltado ao público gospel; o Garanhuns Jazz Festival, que acontece durante o período carnavalesco; e o Encantos do Natal, evento que 
transforma a cidade em um verdadeiro cenário natalino, com programações artísticas, apresentações culturais e decoração temática, 
atraindo milhares de visitantes e fortalecendo o turismo local. 

 
Esses eventos não apenas promovem a valorização da diversidade cultural e artística pernambucana, como também 

impulsionam significativamente a economia local, o turismo, a geração de emprego e renda, e o fortalecimento da identidade cultural da 
população. 

 
Diante do exposto, é justo reconhecer o município de Garanhuns como sendo a Capital Pernambucana da Terra dos Grandes 

Festivais. 
 
Assim, solicito aos nobres Pares pela aprovação deste Projeto de Resolução. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
CAYO ALBINO 

DEPUTADO 
 
À 1ª comissão. 

(REPUBLICADO) 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002892/2025 
 
 

Institui o Programa Estadual de Apoio à Vítima de 
Crimes (PEAVC) no âmbito do Estado de 
Pernambuco e dá outras providências. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
DECRETA: 

 
Art. 1º Fica instituído, no âmbito do Estado de Pernambuco, o programa estadual de apoio à vítima de crimes (PEAVC), 

com o objetivo de acolhimento psicológico, orientação jurídica, assistência social e apoio socioeducativo às vítimas de crime ou ato 
infracional. 

 
Art. 2º Para os efeitos desta Lei, considera-se: 
 
I - vítima: pessoa natural que tenha sofrido dano físico, mental ou emocional em sua própria pessoa ou em seus bens, causados 

diretamente pela prática de um crime ou ato infracional; 
 
II - vítima indireta: familiares ou dependentes da vítima direta, desde que convivam, estejam sob seus cuidados ou dela 

dependam, bem como pessoas que tenham sofrido danos ao intervir na prestação de assistência à vítima em perigo; 
 
Art. 3º O PEAVC reger-se-á pelos seguintes princípios: 
 
I - respeito à dignidade e à privacidade da pessoa humana; 
 
II - acolhimento e respeito à vítima; 
 
III - informação clara e acessível sobre direitos e procedimentos; 
 
IV - a promoção da reintegração social e emocional da vítima. 
 
Art. 4º O PEAVC oferecerá os seguintes serviços: 
 
I - acolhimento inicial e avaliação das necessidades imediatas da vítima; 
 
II - atendimento psicológico emergencial e gratuito, incluindo terapia individual ou em grupo, por profissionais capacitados; 
 
III - orientação e representação jurídica, em articulação com a Defensoria Pública; 

Projetos
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IV - assistência social para acesso a benefícios e serviços públicos; 
 
V - encaminhamento para serviços de saúde, habitação, educação, trabalho, a depender das necessidades apresentadas; 
 
VI - criação de canal de atendimento específico, telefônico ou digital, para orientação inicial e agendamento de atendimentos. 
 
Art. 5º Será criado portal online com informações detalhadas sobre o Programa, serviços disponíveis e dados estatísticos, 

respeitado o sigilo das informações pessoais das vítimas. 
 
Art. 6º A execução do Programa poderá ser realizada por meio de: 
 
I - órgãos da Administração Pública direta e indireta; 
 
II - convênios e parcerias com organizações da sociedade civil; 
 
III - cooperação com órgãos do Sistema de Justiça e Segurança Pública. 
 
Art. 7º O Programa será coordenado pela Secretaria de Justiça e Direitos Humanos do Estado de Pernambuco, podendo firmar 

parcerias com: 
 
I - defensoria Pública do Estado; 
 
II - ministério Público de Pernambuco; 
 
III - organizações da sociedade civil com atuação comprovada na área; 
 
IV - universidades Públicas e Privadas para estágio supervisionado; 
 
V - centro Especializado de Acolhimento às Vítimas de Crimes e Atos Infracionais (CEAVida) do Tribunal de Justiça de 

Pernambuco. 
 
Art. 8º O Poder Executivo regulamentará esta Lei no prazo de 90 (noventa) dias, a contar da data de sua publicação. 
 
Art. 9º As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão por conta das dotações orçamentárias próprias, podendo ser 

suplementadas se necessário. 
 
Art. 10. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
O presente Projeto de Lei propõe a criação do Programa Estadual de Apoio à Vítima de Crimes (PEAVC) no âmbito do Estado 

de Pernambuco, como resposta direta ao grave cenário de violência e vulnerabilidade social enfrentado pela população pernambucana. A 
iniciativa visa suprir uma lacuna histórica na atenção às vítimas, oferecendo acolhimento psicológico, orientação jurídica e assistência 
social, com ênfase nas pessoas em situação de vulnerabilidade. 

 
Apesar de uma redução de 5,4% nos homicídios registrados em Pernambuco no ano de 2024, totalizando 3.441 mortes 

violentas, o estado ainda figura entre os mais violentos do país. A taxa de 36,08 homicídios por 100 mil habitantes continua acima da média 
nacional, revelando que a segurança pública ainda enfrenta grandes desafios. Na capital, Recife, o problema se agravou, com aumento de 
4,8% nos homicídios em 2024, totalizando 626 mortes, frente a 597 no ano anterior. 

 
O cenário se torna ainda mais alarmante quando observamos os dados sobre violência contra a mulher. Segundo o Governo 

Federal, o serviço ligue 180 registrou 31.030 atendimentos em Pernambuco em 2024, um aumento de 40,6% em comparação a 2023. As 
denúncias formalizadas cresceram 16,3% no mesmo período. Esses números demonstram o impacto desproporcional da violência sobre 
mulheres e o quanto o acolhimento estatal é indispensável nesse contexto. 

 
Além da violência, a vulnerabilidade social intensifica o sofrimento das vítimas. Diversas regiões do estado, como o Sertão do 

Moxotó, a Mata Sul e o Agreste Meridional, figuram entre as áreas com maiores índices de vulnerabilidade, onde o acesso a serviços de 
saúde mental, assistência jurídica e proteção social é limitado ou inexistente. Nessas localidades, os efeitos dos crimes se perpetuam por 
ausência de rede de apoio adequada, afetando especialmente famílias de baixa renda, mulheres e crianças. 

 
O Programa Estadual de Apoio à Vítima de Crimes (PEAVC) surge, portanto, como uma política pública fundamental, que visa 

promover dignidade, justiça e reparação às vítimas, fortalecendo o compromisso do Estado com os direitos humanos e a cidadania. A 
iniciativa contribui ainda para a redução da revitimização, que é comum quando o Estado se omite em oferecer suporte após o trauma 
inicial. 

 
A proposta encontra amparo nos princípios constitucionais da dignidade da pessoa humana, do acesso à justiça e da segurança 

pública, bem como nas diretrizes internacionais de direitos das vítimas estabelecidas pela Organização das Nações Unidas. A sua 
aprovação representará um avanço concreto na humanização do sistema de segurança e justiça em Pernambuco, além de ser um gesto 
de respeito e solidariedade com aqueles que sofrem diretamente os impactos da criminalidade. 

 
Destaca-se a possibilidade de ser firmar parceria com o Centro Especializado de Acolhimento às Vítimas de Crimes e Atos 

Infracionais (CEAVida) do Tribunal de Justiça de Pernambuco, programa já existente e reconhecido por sua atuação no atendimento às 
vítimas de violência. A articulação entre os dois programas evitará a duplicidade de ações, otimizará recursos públicos e garantirá uma 
resposta mais eficiente e abrangente do Estado às necessidades das vítimas, respeitando a separação e autonomia dos Poderes, mas 
promovendo a necessária cooperação institucional para a efetivação de direitos. 

 
Diante da realidade exposta, espera-se o apoio dos nobres parlamentares para a aprovação desta proposição, que representa 

um passo significativo no fortalecimento das políticas públicas voltadas à proteção da vida, da dignidade e da segurança dos 
pernambucanos. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 2ª, 3ª, 9ª, 10ª, 11ª, 14ª, 15ª comissões. 
 
Proposição sujeita a análise de impacto orçamentário nos termos do art. 250-a do regimento interno. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Indicação Nº 011020/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Governadora do 
Estado de Pernambuco, Raquel Lyra, ao Exmo. Sr. Secretário de Educação do Estado de Pernambuco, Gilson José, e a Exma. Sra. 
Secretária de Administração do Estado de Pernambuco, Ana Maraíza, a fim de sejam tomadas medidas para conclusão das obras da 
Escola Estadual Vila João de Deus, no município de Jaboatão dos Guararapes, bem como — enquanto não são concluídas as obras — a 
realização de melhorias e manutenção no prédio que vem sendo utilizado atualmente como sede provisória da escola, no município do 
Cabo de Santo Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação e Esportes de 
Pernambuco; Ana Maraíza, Secretária de Administração do Estado de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação baseia-se na necessidade premente de fornecer aos estudantes e funcionários da referida unidade um ambiente adequado 
para o ensino-aprendizagem, considerando que atualmente a escola tem funcionado num prédio alugado, localizado no bairro de 
Pontezinha, no município do Cabo de Santo Agostinho, distante do local original, na Vila João de Deus, comunidade vizinha ao referido 
bairro; o prédio é precário em estrutura e carece da devida manutenção. Devemos mencionar também que a escola possui atendimento à 
Educação de Jovens e Adultos (EJA), no qual por vezes, devido às más condições do ambiente, muitos estudantes não concluem as etapas 
de ensino. Destacamos principalmente o fato de este prédio que vem sendo utilizado atualmente de forma provisória não possuir áreas 
verdes, quadra, nem espaços de lazer e convivência para os estudantes, portanto, faz-se necessária a conclusão do novo prédio a fim de 
que a comunidade escolar tenha garantia de melhores condições para a realização de suas atividades. 
Sabe-se que o Governo do Estado realizou repasses às unidades escolares, com a possibilidade de serem utilizados em ações de 
manutenção, contudo, também é de conhecimento a dificuldade de muitos gestores de executar os recursos da forma adequada. 
Pelo exposto, requeremos o apoio dos nobres pares na aprovação da presente indicação, visto que se reveste de grande relevância. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

Indicação Nº 011021/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Governadora do 
Estado de Pernambuco, Raquel Lyra, ao Exmo. Sr. Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado de Pernambuco, Diogo Bezerra, e 
ao Ilmo. Sr. Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens de Pernambuco, Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, a fim de 
solicitar a redução de 60 Km/h para 40 Km/h da quilometragem máxima permitida da lombada eletrônica instalada na PE-60, no trecho nas 
imediações do Instituto Federal de Pernambuco – IFPE (Campus Ipojuca), no município do Ipojuca, ou implantação de radar eletrônico de 
velocidade com a devida sinalização horizontal e vertical. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Rivaldo 
Rodrigues de Melo Filho, Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens - DER/PE. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação tem como objetivo proporcionar mais segurança para os pedestres e condutores de veículos que utilizam a citada rodovia, 
considerando a circulação de pessoas no local, principalmente devido à existência do prédio do Instituto Federal de Pernambuco, onde 
centenas de estudantes e funcionários transitam em vários horários, inclusive à noite, quando, devido ao menor fluxo de veículos, muitos 
motoristas podem passar com maior velocidade. Além disso, há o Porto Seco Suape, onde entram e saem grandes veículos de transporte 
de cargas, o que por si só demanda uma redução na velocidade para evitar acidentes. Assim sendo, a redução da kilometragem máxima 
permitida na lombada eletrônica ou a instalação de radar eletrônico, acompanhado das devidas sinalizações horizontal e vertical, incluindo 
uma faixa de pedestre, servirá para garantir de forma mais efetiva o cumprimento do limite de velocidade, possibilitando a prevenção de 
acidentes e melhores condições a todos que trafegam na rodovia e em suas imediações. 
Pelo exposto, requeremos o apoio dos nobres pares na aprovação da presente indicação, visto que se reveste de grande relevância. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011022/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, Prefeito 
da Cidade do Recife, e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, para que sejam adotadas providências para o calçamento 
da Rua C, no bairro do Totó, na cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Gercilane Pires Correia, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011023/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), para que sejam 
providenciadas melhorias no saneamento básico na Rua Lauro de Souza, bairro do Campo Grande, na cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); Jessica Maria da Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
O saneamento básico desempenha um papel fundamental na qualidade de vida e na saúde da população. A ausência de infraestrutura 
adequada pode resultar em sérios problemas de saúde pública, comprometendo o bem-estar dos moradores. 
Diversas doenças estão diretamente relacionadas à precariedade do saneamento básico, como amebíase, cólera, dengue, diarreia, 
esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose, entre outras. A falta de acesso a água potável, ao 
tratamento de esgoto e à drenagem adequada potencializa a proliferação dessas enfermidades, colocando em risco a população local. 
Além disso, a ausência de saneamento adequado resulta em mau cheiro e condições insalubres, prejudicando não apenas a saúde, mas 
também a qualidade de vida e o bem-estar dos moradores. A implementação de melhorias, como a ampliação da rede de esgotamento 
sanitário, a drenagem urbana eficiente e a destinação adequada dos resíduos sólidos, é essencial para garantir um ambiente mais saudável 
e seguro para todos. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos Nobres Pares para a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011024/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, bem como ao Ilustríssimo Senhor Secretário de Infraestrutura, Sr. Victor Marques, no 
sentido de viabilizar, com a máxima brevidade possível, a regularização da fiação existente nos postes situados na Rua Lauro de 
Souza, Campo Grande, Recife/PE, onde os cabos encontram-se em altura inadequada e, em determinadas situações, vêm sendo local 
improvisado para estender roupas. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Jessica Maria da Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A presente indicação visa prevenir riscos iminentes à integridade física dos munícipes e assegurar a adequada manutenção da 
infraestrutura urbana. A fiação exposta em altura inadequada representa ameaça potencial de acidentes elétricos, além de configurar um 
cenário de negligência que favorece o uso indevido da estrutura, como verificado no local em questão. 
A utilização dos fios como suporte para secagem de roupas revela não apenas o estado crítico da rede, mas também a carência de 
intervenção por parte do poder público, comprometendo, inclusive, a segurança coletiva e a ordem urbana. 
Ante o exposto, é imperativo que os órgãos competentes adotem providências urgentes para a resolução do problema, beneficiando 
diretamente os residentes e demais cidadãos que transitam pela via, os quais não podem ser penalizados pela omissão do Estado. 
Portanto, considerando a relevância e a urgência da matéria, solicito dos meus nobres pares a aprovação da presente proposição, com a 
devida atenção e celeridade por parte dos gestores públicos responsáveis. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011025/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, Prefeito 
da Cidade do Recife, e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, para que sejam adotadas providências para o calçamento 
da Rua Doutor Elias Gomes, no bairro de Campina do Barreto, na cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Vitória Barbosa da Silva, Solicitante. 

Indicações
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Justificativa 

 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011026/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Severino 
Ramos de Santana, Prefeito da cidade do Paulista, e ao Exmo. Sr. Jorge Carreiro, Secretário de Infraestrutura do Paulista, para 
que sejam adotadas providências para o calçamento da Rua Veras (Lot Condominio Horizontal), no bairro de Maranguape II, na 
cidade do Paulista/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Ramos de Santana, Prefeito da cidade do Paulista; Jorge Carreiro, Secretário de Infraestrutura do Paulista; Celia Maria de França 
Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011027/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), para que sejam 
providenciadas melhorias no saneamento básico na Rua Veras (Lot Condominio Horizontal), bairro de Maranguape II, na cidade 
do Paulista/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); Celia Maria de França Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
O saneamento básico desempenha um papel fundamental na qualidade de vida e na saúde da população. A ausência de infraestrutura 
adequada pode resultar em sérios problemas de saúde pública, comprometendo o bem-estar dos moradores. 
Diversas doenças estão diretamente relacionadas à precariedade do saneamento básico, como amebíase, cólera, dengue, diarreia, 
esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose, entre outras. A falta de acesso a água potável, ao 
tratamento de esgoto e à drenagem adequada potencializa a proliferação dessas enfermidades, colocando em risco a população local. 
Além disso, a ausência de saneamento adequado resulta em mau cheiro e condições insalubres, prejudicando não apenas a saúde, mas 
também a qualidade de vida e o bem-estar dos moradores. A implementação de melhorias, como a ampliação da rede de esgotamento 
sanitário, a drenagem urbana eficiente e a destinação adequada dos resíduos sólidos, é essencial para garantir um ambiente mais saudável 
e seguro para todos. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos Nobres Pares para a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011028/2025 
 
Indicamos à Mesa, após ouvir o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), solicitando a 
viabilização urgente de melhorias no abastecimento de água para a Rua Veras (Lot Condominio Horizontal), no bairro de Maranguape II, 
na cidade do Paulista/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Celia Maria de França Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Os moradores da região têm enfrentado graves problemas devido à falta de distribuição regular de água, o que compromete suas 
necessidades básicas. Frequentemente, permanecem vários dias sem acesso ao abastecimento adequado. 
A aprovação desta proposição é de extrema importância, pois trata-se de uma solicitação para a melhoria de um serviço essencial. Entre 
os moradores afetados estão crianças, pessoas com deficiência e idosos, que sofrem ainda mais com a precariedade do abastecimento. 
Ademais, é importante ressaltar que, apesar da irregularidade no fornecimento de água, os moradores continuam recebendo e pagando as 
faturas normalmente, sem que o serviço seja prestado de forma adequada. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação desta indicação em Plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011029/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Maria Adélia Collier, em Bairro Novo do Carmelo, na Cidade de Camaragibe/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; Coronel PM 
Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Cacilda Rodolfo de Andrade, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento para 
assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em tela, bem 
como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011030/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de 
Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes, e à Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de Infraestrutura, para 
que sejam adotadas providências para o calçamento da Rua Campo Real, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de Infraestrutura; 
Camila Alves de Paiva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011031/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Prefeito da Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz Medeiros, e á Secretária de Infraestrutura, Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, no sentido de viabilizar, 
com a maior brevidade possível, a manutenção da iluminação pública na Rua Campo Real, no Bairro de Prazeres, na Cidade do Jaboatão 
dos Guararapes, onde há postes com lâmpadas apresentando falhas, permanecendo com funcionamento intermitente. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de Infraestrutura; Camila Alves 
de Paiva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A iluminação pública é fator que contribui de forma decisiva para garantir a segurança da população. Postes com lâmpadas intermitentes 
reduzem a visibilidade durante a noite, causando insegurança e facilitando a ocorrência de práticas ilícitas. 
Ciente da situação em que se encontra a área em comento, faço apelo às autoridades competentes para que busquem uma solução ao 
problema apresentado. A medida beneficiará os moradores e transeuntes da localidade, que não podem ser penalizados por falhas no 
serviço público essencial. 
Logo, nada mais justo e urgente este pleito, o qual merece total acolhida por parte desta Casa, e incisivas providências pelos agentes 
públicos responsáveis. 
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011032/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Gerinaldo Alves, no Bairro de Campina do Barreto, na Cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; Coronel PM 
Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Wiliams Barbosa Gomes de Souza, 
Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento para 
assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em tela, bem 
como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011033/2025 
 
Indicamos à Mesa, após ouvir o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), solicitando a 
viabilização urgente de melhorias no abastecimento de água para a Rua Alto do Eucalipto, no bairro do Vasco da Gama, na cidade do 
Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Josiete Gomes de Macedo, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Os moradores da referida localidade têm enfrentado sérios transtornos em razão da interrupção irregular no fornecimento de água, que 
persiste há mais de quinze dias. A situação é ainda mais crítica porque não afeta de forma uniforme todas as residências da área — 
algumas permanecem com abastecimento, enquanto outras convivem com a total escassez de água. 
Essa instabilidade compromete diretamente a realização de atividades básicas do cotidiano, como higiene pessoal, preparo de alimentos, 
limpeza e cuidados com a saúde. Entre os afetados, encontram-se crianças, idosos e pessoas com deficiência, cuja vulnerabilidade torna 
a situação ainda mais grave. 
Ressalta-se, ainda, que mesmo diante da deficiência no serviço prestado, os moradores continuam recebendo suas faturas regularmente, 
o que configura um desrespeito à dignidade do consumidor. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação desta indicação em Plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011034/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, 
Exmo. Sr. João Campos, e ao Secretário de Infraestrutura, Exmo. Sr. Victor Marques, no sentido de viabilizar, com a maior brevidade 
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possível, a instalação de novos postes de iluminação pública na Rua Pereira Passos, no Bairro de Campo Grande, Cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Daniele Oliveira, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A iluminação pública é fator que contribui para garantir a segurança pública da população. A quantidade insuficiente de postes no local 
mencionado tem resultado em áreas de escuridão, que acabam chamando a atenção de indivíduos para o cometimento de práticas ilícitas, 
além de aumentar o risco de acidentes. 
Ciente da situação em que se encontra a área em comento, faço apelo às autoridades competentes para que busquem uma solução ao 
problema apresentado. A medida beneficiará centenas de pessoas que transitam pelo local e que não podem ser penalizadas por essa 
deficiência na infraestrutura urbana. 
Logo, nada mais justo e urgente este pleito, o qual merece total acolhida por parte desta Casa, e incisivas providências pelos agentes 
públicos responsáveis. 
Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011035/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, Prefeito 
da Cidade do Recife, e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, para que sejam adotadas providências para o calçamento 
da Rua Pereira Passos, no bairro de Campo Grande, na cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Daniele Oliveira, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011036/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, Prefeito 
da Cidade do Recife, e à Exma. Sra. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, para que sejam adotadas providências para o calçamento 
da Rua Alameda São Francisco de Assis, no bairro de Estância, na cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Rosângela Gomes Ferreira da Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011037/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife, e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, para que sejam adotadas medidas visando a 
melhoria da coleta de lixo na Rua Alameda São Francisco de Assis, no bairro da Estância, na cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Rosângela Gomes Ferreira da Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A presente indicação tem por objetivo solicitar às autoridades competentes a melhoria do serviço de coleta de lixo na localidade 
mencionada. 
Atualmente, os moradores enfrentam dificuldades devido à insuficiência desse serviço, o que compromete a qualidade de vida e a saúde 
pública. A ausência de uma coleta regular contribui para o acúmulo de resíduos, gerando impactos ambientais negativos e favorecendo 
práticas inadequadas de descarte por parte da população. 
Uma coleta eficiente evita a formação de montes de lixo em locais públicos, reduzindo riscos sanitários e promovendo um ambiente mais 
limpo e seguro para a comunidade. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação desta Indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011038/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Saneamento e 
Recursos Hídricos do Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento 
(COMPESA), para que sejam tomadas providências quanto à manutenção e ao reparo de um cano quebrado na Rua Paranaíba, 
Água Fria, Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Viviane Martins de Araújo, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A presente indicação visa atender à solicitação dos moradores, que enfrentam transtornos devido a um vazamento de água limpa causado 
pelo rompimento de uma tubulação. Em dias de abastecimento, a via fica alagada, resultando em desperdício de água e dificultando a 
mobilidade de pedestres e veículos. 
Além do impacto ambiental causado pelo desperdício de um recurso essencial, a situação também representa um risco à saúde pública e 
à segurança, em razão do acúmulo de água nas vias e dos danos que podem ser provocados à pavimentação. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres colegas desta Casa para a aprovação desta proposição, permitindo o encaminhamento 
do apelo às autoridades competentes. 
Assim, dirigimo-nos aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham esta proposição e viabilizem sua aprovação em 
Plenário. 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011039/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), para que sejam 
providenciadas melhorias no saneamento básico na Rua Estreliana, bairro do Alto José do Pinho, na cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); Maria Ivonete dos Santos, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
O saneamento básico desempenha um papel fundamental na qualidade de vida e na saúde da população. A ausência de infraestrutura 
adequada pode resultar em sérios problemas de saúde pública, comprometendo o bem-estar dos moradores. 
Diversas doenças estão diretamente relacionadas à precariedade do saneamento básico, como amebíase, cólera, dengue, diarreia, 
esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose, entre outras. A falta de acesso a água potável, ao 
tratamento de esgoto e à drenagem adequada potencializa a proliferação dessas enfermidades, colocando em risco a população local. 
Além disso, a ausência de saneamento adequado resulta em mau cheiro e condições insalubres, prejudicando não apenas a saúde, mas 
também a qualidade de vida e o bem-estar dos moradores. A implementação de melhorias, como a ampliação da rede de esgotamento 
sanitário, a drenagem urbana eficiente e a destinação adequada dos resíduos sólidos, é essencial para garantir um ambiente mais saudável 
e seguro para todos. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos Nobres Pares para a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011040/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), solicitando 
providências urgentes para a normalização do abastecimento de água na Avenida Nova do Fundão, no bairro de Cajueiro, no município do 
Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Sônia Maria Silva de Lima, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Desde o mês de novembro, os moradores da localidade vêm enfrentando sérios transtornos devido à baixa pressão da água fornecida, o 
que tem impossibilitado o abastecimento adequado em diversas residências. Enquanto algumas casas recebem água com grande 
dificuldade, outras sequer estão sendo abastecidas, comprometendo o atendimento das necessidades básicas da população. 
Essa situação tem gerado grande insatisfação entre os moradores, que continuam sendo cobrados regularmente pelo serviço, apesar de 
não estarem sendo devidamente atendidos. É inadmissível que, por tanto tempo, famílias convivam com a instabilidade no fornecimento 
de um recurso essencial à saúde, à higiene e à dignidade humana. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres colegas desta Casa para a aprovação desta proposição, permitindo o encaminhamento 
do apelo às autoridades competentes. 
Assim, dirigimo-nos aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham esta proposição e viabilizem sua aprovação em 
Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011041/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), solicitando 
providências urgentes quanto à regularização do abastecimento de água na Rua João Praxedes de Oliveira Filho, Campina do Barreto, 
Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Viviane Araújo Santana do Nascimento, 
Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Os moradores da localidade mencionada têm enfrentado a constante interrupção no fornecimento de água, chegando a passar vários dias 
consecutivos sem acesso ao serviço. Para conseguirem abastecer suas casas, muitos recorrem à instalação de bombas hidráulicas, o que, 
além de gerar custos extras, também evidencia a precariedade no sistema de distribuição. 
Tal situação é incompatível com a dignidade humana e com os princípios que regem os serviços públicos essenciais. A irregularidade no 
abastecimento compromete a higiene, a saúde e o bem-estar das famílias, sobretudo as mais vulneráveis, que não possuem recursos para 
buscar alternativas. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres colegas desta Casa para a aprovação desta proposição, permitindo o encaminhamento 
do apelo às autoridades competentes. 
Assim, dirigimo-nos aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham esta proposição e viabilizem sua aprovação em 
Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011042/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Severino Ramos de 
Santana, Prefeito da cidade do Paulista, e ao Exmo. Sr. Jorge Carreiro, Secretário de Infraestrutura do Paulista, para que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Cento e Nove, no bairro de Jardim Maranguape, na cidade do Paulista/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Severino Ramos de Santana, Prefeito da cidade do Paulista; Jorge Carreiro, Secretário de Infraestrutura do Paulista; Elaine Vieira Lessa 
Rodrigues, Solicitantes. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade de 
vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. Essa 
situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para aqueles que 
precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. A 
pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a infraestrutura 
urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 
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Indicação Nº 011043/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Saneamento e Recursos 
Hídricos do Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), 
para que sejam tomadas providências quanto à manutenção e ao reparo da rede de esgoto danificada, com canos quebrados, na Rua 
Vinte e Um de Abril, COHAB, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento; Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; Valmir José, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Os moradores da localidade enfrentam sérios transtornos devido ao rompimento da tubulação de esgoto, que tem causado vazamentos 
frequentes e comprometido as condições de higiene e salubridade da área. O escoamento irregular de dejetos e a exposição da 
população a resíduos contaminados representam riscos à saúde pública e ao meio ambiente. 
Além do mau cheiro constante e da proliferação de insetos e roedores, a situação torna-se ainda mais preocupante por afetar 
diretamente a qualidade de vida das famílias residentes, especialmente crianças e idosos, mais vulneráveis aos efeitos de um 
saneamento precário. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres colegas desta Casa para a aprovação desta proposição, permitindo o encaminhamento 
do apelo às autoridades competentes. 
Assim, dirigimo-nos aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham esta proposição e viabilizem sua aprovação 
em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011044/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade 
do Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza 
Urbana do Recife (EMLURB), no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na extensão da Rua Alexandre Almeida, Ipsep, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
A solicitação se dá em razão do acúmulo de mato, entulho e sujeira, que tem gerado transtornos para os moradores e transeuntes, 
comprometendo a segurança, a visibilidade e a mobilidade na região. Além disso, a vegetação alta favorece o surgimento de animais 
peçonhentos e a proliferação de insetos. 
Diante do exposto, solicitamos que sejam tomadas as providências necessárias, com a máxima brevidade possível, a fim de garantir 
melhores condições de tráfego e bem-estar para a população local. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011045/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do Município 
de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar o asfaltamento em toda a extensão da Rua Sargento Quintas Porto, Jardim 
Jordão, Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia 
de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
Tal medida se justifica, uma vez que a ausência de asfalto contribui para o acúmulo de poeira em períodos de estiagem e formação de 
lama e buracos em períodos chuvosos, comprometendo a trafegabilidade, além de oferecer riscos à saúde e à segurança da 
comunidade local. 
Dessa forma, solicitamos a imediata verificação da situação mencionada e, caso confirmada a divergência entre o registro oficial e a 
realidade, que sejam adotadas as devidas providências para inclusão da via no cronograma de pavimentação urbana, com a maior 
brevidade possível. 
 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011046/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Sr. Alex Machado 
Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa), no sentido de viabilizar a normalização urgente do 
abastecimento de água na Rua Jacundá, Ipsep, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa).. 
 

Justificativa 
 
Tal medida se justifica, uma vez que a falta de água tem causado sérios transtornos à população local, comprometendo atividades 
básicas como higiene, preparo de alimentos e consumo doméstico. Tal situação configura-se como um problema de saúde pública e 
qualidade de vida, exigindo ação imediata. 
Diante disso, solicitamos a verificação técnica da rede de abastecimento da área mencionada, bem como a regularização do 
fornecimento de água de forma contínua e eficiente. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011047/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade 
do Recife, João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de viabilizar o calçamento em toda a extensão da Rua Gilson Inácio da Silva, Guabiraba, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
O calçamento da via em questão é uma medida que se justifica plenamente diante da situação atual, onde a rua se encontra em estado 
precário, causando sérios transtornos para os moradores e motoristas que dependem dessa via para realizar seus deslocamentos diários. 
A degradação tem impactado diretamente a qualidade de vida da comunidade local, uma vez que, em períodos de chuva, a condição da 
estrada piora significativamente, tornando o tráfego perigoso e dificultando o acesso a residências, comércios e serviços essenciais. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

Indicação Nº 011048/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da 
Cidade do Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção 
e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), no sentido de viabilizar o calçamento na extensão da Rua Rio Negro, Ibura, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia 
de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
A pavimentação da via em questão é uma medida que se justifica plenamente diante da situação atual, onde a rua se encontra 
em estado precário, causando sérios transtornos para os moradores e motoristas que dependem dessa via para realizar seus 
deslocamentos diários. A degradação tem impactado diretamente a qualidade de vida da comunidade local, uma vez que, em 
períodos de chuva, a condição da estrada piora significativamente, tornando o tráfego perigoso e dificultando o acesso a 
residências, comércios e serviços essenciais. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 

Indicação Nº 011049/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura 
do Município de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar o asfaltamento em toda a extensão da Rua Laguna, Barra 
de Jangada, Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da 
Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
Tal medida se justifica, uma vez que a ausência de asfalto contribui para o acúmulo de poeira em períodos de estiagem e 
formação de lama e buracos em períodos chuvosos, comprometendo a trafegabilidade, além de oferecer riscos à saúde e à 
segurança da comunidade local. 
Dessa forma, solicitamos a imediata verificação da situação mencionada e, caso confirmada a divergência entre o registro oficial 
e a realidade, que sejam adotadas as devidas providências para inclusão da via no cronograma de pavimentação urbana, com a 
maior brevidade possível. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011050/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura 
do Município de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar o asfaltamento em toda a extensão da Travessa Maurício 
Campos, Socorro, Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da 
Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
A referida via encontra-se em condições precárias, com buracos, fissuras e desgaste do asfalto, o que tem causado transtornos 
à mobilidade urbana e colocado em risco a segurança de motoristas, ciclistas e pedestres. Além disso, a vegetação excessiva nas 
margens da via tem dificultado a visibilidade e favorecido o acúmulo de lixo, contribuindo para o aparecimento de animais 
peçonhentos e colocando em risco a saúde pública. 
Diante do exposto, solicitamos que sejam tomadas as providências necessárias para a execução dos serviços mencionados com 
a maior brevidade possível, contribuindo assim para a melhoria da infraestrutura urbana e da qualidade de vida da população 
local. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011051/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da 
Cidade do Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção 
e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar o término da pavimentação na Rua Padre 
Miguelinho, Torreão, Recife, entre a Rua Marechal Deodoro e a Rua Augusto Rodrigues. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia 
de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
A via em questão encontra-se em condições precárias de trafegabilidade, com a presença de buracos, desníveis e desgaste 
acentuado do pavimento, comprometendo não apenas o fluxo regular de veículos e pedestres, mas também colocando em risco 
a segurança de motoristas, ciclistas e transeuntes. 
A deterioração da pavimentação tem causado transtornos diários aos moradores, comerciantes e motoristas, com registros de 
danos a veículos e aumento do tempo de deslocamento. Ademais, a situação tende a se agravar com o aumento das chuvas, o 
que pode acelerar a erosão do asfalto e ampliar os danos já existentes. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 011052/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Sra. Taciana 
Ferreira, Presidente da Autarquia de Trânsito e Transporte Urbano do Recife - CTTU, no sentido de providenciar a pintura das 
lombadas na extensão da Rua Potengy, Ipsep, Recife-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Taciana Ferreira, Diretora Presidente da CTTU. 
 

Justificativa 
 
A medida se faz necessária para garantir maior visibilidade e segurança aos motoristas e pedestres que transitam por essa via, 
especialmente em horários de pouca iluminação, proporcionando uma melhor sinalização para prevenção de acidentes. 
A pintura das lombadas, com cores e padrões adequados, contribuirá significativamente para a redução de velocidade dos 
veículos, promovendo um trânsito mais seguro para todos. 
Destacamos que a via em questão tem um grande fluxo de veículos e pedestres, o que justifica a necessidade urgente da ação, 
especialmente considerando o crescente número de incidentes em pontos críticos da via. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 
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Indicação Nº 011053/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Diego Cabral, Prefeito 
da Cidade de Camaragibe e a Exmo. Sr. Fernando Martins, Secretário de Infraestrutura do Município de Camaragibe, no sentido de 
providenciar o asfaltamento em toda a extensão da Rua Fernando Santos Cruz de Menezes, Camaragibe/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex. Sr. Fernando Martins, Secretário de Infraestrutura. 
 

Justificativa 
 
Tal medida se justifica, considerando as reivindicações dos residentes, tendo em vista que a referida via encontra-se em estado precário 
de conservação, o que tem gerado inúmeros transtornos para os moradores e motoristas que por ali transitam, sobretudo em períodos de 
chuva, quando o acesso se torna ainda mais difícil e perigoso. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011054/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de 
Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas , Secretária de Infraestrutura, no sentido de 
providenciar o reparo na pavimentação na extensão da Rua Bacharel José Mário de Oliveira, Candeias, Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de Infraestrutura. 
 

Justificativa 
 
A via em questão encontra-se em condições precárias de trafegabilidade, com a presença de buracos, desníveis e desgaste acentuado do 
asfalto/pavimento, comprometendo não apenas o fluxo regular de veículos e pedestres, mas também colocando em risco a segurança de 
motoristas, ciclistas e transeuntes. 
A deterioração da pavimentação tem causado transtornos diários aos moradores e motoristas, com registros de danos a veículos e aumento 
do tempo de deslocamento. Ademais, a situação tende a se agravar com o aumento das chuvas, o que pode acelerar a erosão do asfalto 
e ampliar os danos já existentes. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011055/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo à Sra. Taciana Ferreira, Presidente 
da Autarquia de Trânsito e Transporte Urbano do Recife - CTTU, no sentido de providenciar a pintura das lombadas na extensão da Avenida 
da Recuperação, Guabiraba, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Taciana Ferreira, Diretora Presidente da CTTU. 
 

Justificativa 
 
A medida se faz necessária para garantir maior visibilidade e segurança aos motoristas e pedestres que transitam por essa via, 
especialmente em horários de pouca iluminação, proporcionando uma melhor sinalização para prevenção de acidentes. 
A pintura das lombadas, com cores e padrões adequados, contribuirá significativamente para a redução de velocidade dos veículos, 
promovendo um trânsito mais seguro para todos. 
Destacamos que a via em questão tem um grande fluxo de veículos e pedestres, o que justifica a necessidade urgente da ação, 
especialmente considerando o crescente número de incidentes em pontos críticos da via. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011056/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar a pavimentação na extensão da Rua Nordeste, Vasco da Gama, Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 
 

Justificativa 
 
A via em questão encontra-se em condições precárias de trafegabilidade, com a presença de buracos, desníveis e desgaste acentuado do 
pavimento, comprometendo não apenas o fluxo regular de veículos e pedestres, mas também colocando em risco a segurança de 
motoristas, ciclistas e transeuntes. 
A deterioração da pavimentação tem causado transtornos diários aos moradores, comerciantes e motoristas, com registros de danos a 
veículos e aumento do tempo de deslocamento. Ademais, a situação tende a se agravar com o aumento das chuvas, o que pode acelerar 
a erosão do asfalto e ampliar os danos já existentes. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011057/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de 
Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do Município 
de Jaboatão dos Guararapes/PE, no sentido de providenciar o calçamento em toda extensão da Travessa Presidente Kennedy - Vila Rica, 
Jaboatão dos Guararapes/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária 
de Infraestrutura. 
 

Justificativa 
 
Tal medida se justifica, considerando as reivindicações dos residentes, tendo em vista que a referida via encontra-se em estado precário 
de conservação, o que tem gerado inúmeros transtornos para os moradores e motoristas que por ali transitam, sobretudo em períodos de 
chuva, quando o acesso se torna ainda mais difícil e perigoso. 
 

Sala das Reuniões, em 30 de Abril de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011058/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Raquel Teixeira 
Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do 
Estado, e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), para que sejam 
providenciadas melhorias no saneamento básico na Rua Abel Severiano Leite, bairro da Olaria, na cidade de Moreno/PE. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; 
Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); Carlos Olinda, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
O saneamento básico desempenha um papel fundamental na qualidade de vida e na saúde da população. A ausência de infraestrutura 
adequada pode resultar em sérios problemas de saúde pública, comprometendo o bem-estar dos moradores. 
Diversas doenças estão diretamente relacionadas à precariedade do saneamento básico, como amebíase, cólera, dengue, diarreia, 
esquistossomose, febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose, entre outras. A falta de acesso a água potável, 
ao tratamento de esgoto e à drenagem adequada potencializa a proliferação dessas enfermidades, colocando em risco a população 
local. 
Além disso, a ausência de saneamento adequado resulta em mau cheiro e condições insalubres, prejudicando não apenas a saúde, 
mas também a qualidade de vida e o bem-estar dos moradores. A implementação de melhorias, como a ampliação da rede de 
esgotamento sanitário, a drenagem urbana eficiente e a destinação adequada dos resíduos sólidos, é essencial para garantir um 
ambiente mais saudável e seguro para todos. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos Nobres Pares para a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011059/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Edmilson Cupertino 
de Almeida Prefeito, Prefeito de Moreno, e ao Exmo. Sr. Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos, para que 
sejam adotadas providências para o calçamento da Rua Abel Severiano Leite, no bairro da Olaria, na cidade de Moreno/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Edmilson Cupertino de Almeida Prefeito, Prefeito de Moreno; Fernando Garcia Filho, Secretário de Obras e Serviços Públicos; Carlos 
Olivira, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
Esta indicação atende a uma reivindicação dos moradores que solicitam o calçamento da via com o objetivo de melhorar sua qualidade 
de vida e garantir melhores condições de circulação na localidade. 
Atualmente, a via encontra-se em estado precário, tomada por buracos e lama, o que tem causado inúmeros transtornos à população. 
Essa situação dificulta a locomoção de pedestres e veículos, tornando-se um problema sério tanto para os residentes quanto para 
aqueles que precisam transitar pelo local. 
Além disso, a realização do calçamento facilitará o acesso, promovendo melhores condições de trafegabilidade e segurança para todos. 
A pavimentação contribuirá significativamente para o desenvolvimento da região, reduzindo riscos de acidentes e melhorando a 
infraestrutura urbana. 
Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011060/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na 4ª Travessa Alto da Telha, no Bairro de Passarinho, na Cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; Coronel 
PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Daniel Bandeira, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento 
para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em 
tela, bem como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011061/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife, e à Exma. Sra. Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife, para que seja 
viabilizada a construção de um posto de saúde no bairro do Fundão nas próximidades da Rua Coronel Urbano Ribeiro de Sena, em 
Recife, com o objetivo de atender às necessidades da população local. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife; Gildey, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A construção de um posto de saúde na comunidade de Marcos Freire é uma medida essencial para atender à crescente demanda por 
serviços de saúde de proximidade, garantindo um atendimento ágil e eficaz à população. A instalação dessa unidade contribuirá 
significativamente para a promoção do bem-estar e da qualidade de vida dos moradores, além de reduzir a sobrecarga das unidades 
de saúde já existentes. 
A ampliação da infraestrutura de saúde no município permitirá o acesso equitativo aos serviços médicos, especialmente para os 
cidadãos em situação de vulnerabilidade. Além disso, fortalecerá as ações de prevenção e atendimento primário, contribuindo para um 
sistema de saúde mais eficiente e acessível. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação desta Indicação em Plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011062/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Avenida Josélia, no Bairro de Nova Descoberta, na Cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; Coronel 
PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Claudecir José da Silva, 
Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento 
para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em 
tela, bem como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
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Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011063/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Toritama, no Bairro do Jordão, na Cidade do Recife/PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; Coronel PM 
Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; Claudemir Araújo da Silva, Solicitante. 
 

Justificativa 
 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento para 
assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em tela, bem 
como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011064/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao 
Excelentíssimo Senhor Dr. Fabrício de Oliveira Galvão, Diretor Geral do DNIT – Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes 
e ao Ilustríssimo Senhor Superintendente Regional do DNIT no Estado de Pernambuco, Dr. Bruno Lezan Bittencourt, a Excelentíssima 
Senhora Governadora do Estado de Pernambuco, Dra. Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado da Casa Civil, Dr. 
Túlio Vilaça, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Mobilidade e Infraestrutura, Dr. Diogo Bezerra, e ao Ilustríssimo Senhor 
Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens – DER/PE, Dr. Rivaldo Rodrigues, no sentido de envidarem esforços 
necessários para procederem com a máxima brevidade o recapeamento asfáltico da BR-122 no trecho compreendido entre o 
município de Ouricuri/PE, passando pelos municípios de Bodocó e Exu, até a divisa com o Estado do Ceará, com uma extensão 
de 89,00 km. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Excelentíssimo Senhor Dr. Fabrício de Oliveira Galvão, Diretor Geral do DNIT – Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes; 
Ilustríssimo Senhor Dr. Bruno Lezan Bittencourt, Superintendente Regional do DNIT no Estado de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
É este um dos principais motivos que nos leva a reivindicar que seja executado com a máxima brevidade o recapeamento asfáltico da 
BR-122 no trecho compreendido entre o município de Ouricuri/PE, passando pelos municípios de Bodocó e Exu, até a divisa com 
o Estado do Ceará, com uma extensão de 89,00 km. 
A situação atual da Rodovia BR-122 no trecho compreendido entre o município de Ouricuri/PE, passando pelos municípios de Bodocó e 
Exu, até a divisa com o Estado do Ceará, é extremamente precária, o asfalto encontra-se repleto de remendo mal executados, buracos e 
deformações que têm causado inúmeros acidentes, danos materiais aos veículos e colocando em risco a vida de quem utiliza a citada 
rodovia. 
Os buracos que não são poucos, aumentam, formando crateras, nos dois sentidos, com a chegada das chuvas a situação tende a piorar, 
sendo comum uma viagem de poucos minutos, alongar-se, devido às condições de tráfego, quem trafega neste trecho da rodovia sofre 
com esses transtornos há bastante tempo, tem que ter muito cuidado para não danificar seus veículos. Tendo em vista tratar-se de uma 
rodovia federal sendo de grande importância econômica para o escoamento da produção local e para a mobilidade dos moradores da 
região, com aproximadamente 300 mil habitantes. No município de Exu, cortada pela BR-122, é muito especial, em memória do saudoso 
Luiz Gonzaga, que muito lutou para concretização dessa via, em sua homenagem, recebeu o nome de Rodovia Asa Branca, e a população 
sente-se abandonada pelos poderes públicos devido ao seu estado de conservação. 
Esta reivindicação é da maior importância que seja urgentemente atendida, para amenizar as consequências de uma rodovia, carente de 
manutenção e que afeta a economia de uma região, considerada importante rota de acesso da população para diversas cidades da região 
e escoamento da produção das áreas rurais e comerciais. 
A BR-122, que interliga os estados de Pernambuco e Ceará, tem aproximadamente 89 km de extensão, com a situação asfáltica que se 
encontra esta rodovia, é um teste de paciência para quem trafegam e visitam o município de Exu e região. 
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

ABIMAEL SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011065/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco, à Ilustríssima Senhora Zilda do Rego Cavalcanti, Secretária de Saúde, ao 
Ilustríssimo Senhor Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, solicitando a construção da Sede do AME – Atendimento 
Multidisciplinar Especializado no município de Jupi-PE, com o objetivo de melhorar o atendimento à população, oferecendo serviços de 
saúde com mais qualidade e conforto. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Zilda do Rego Cavalcati, 
Secretária de Saúde do Estado de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
A presente proposição visa atender à necessidade crescente de uma estrutura adequada para a Sede do AME em Jupi-PE, a fim de atender 
as demandas de saúde da população com maior eficácia e conforto. O AME tem grande importância para a comunidade, pois oferece 
atendimento especializado em diversas áreas, sendo essencial para garantir o bem-estar e a saúde de todos os munícipes. 
A construção de uma sede própria permitirá melhorar a qualidade dos serviços prestados, além de proporcionar um espaço mais adequado 
para os profissionais de saúde e os pacientes que dependem desse atendimento. Com isso, será possível oferecer um atendimento mais 
eficiente e humanizado, promovendo a saúde de forma integral para a população local. 
Diante do exposto, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Saúde e demais órgãos competentes, que viabilizem a 
construção da Sede do AME no município de Jupi-PE, atendendo a uma demanda urgente e necessária para a melhoria da saúde pública 
na região. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011066/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco, ao Ilustríssimo Senhor Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, ao 
Ilustríssimo Senhor Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, Presidente do Departamento de Estradas de Rodagem (DER/PE), solicitando o 
pavimento asfáltico na Estrada Antônio Alves Teixeira, que liga o município de Jupi ao Sítio Raposa, uma via essencial para o acesso de 
moradores, produtores rurais e o escoamento da produção agrícola. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Rivaldo Rodrigues de Melo 
Filho, Diretor-Presidente do Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de Pernambuco – DER. 
 

Justificativa 
 
A Estrada Antônio Alves Teixeira é uma via fundamental para o acesso dos moradores da zona rural e para o escoamento da produção 
agrícola de Jupi-PE, principalmente para os moradores do sítio Raposa. No entanto, a condição precária da estrada tem dificultado o 
tráfego e comprometido a segurança das pessoas que transitam por ela, além de impactar negativamente o escoamento da produção 
rural. 

A pavimentação dessa estrada será um grande benefício para os produtores rurais e para os moradores da localidade, melhorando o 
acesso, reduzindo o tempo de deslocamento e facilitando a movimentação de mercadorias, com impacto direto no desenvolvimento 
econômico local. 
Diante disso, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Infraestrutura e outros órgãos competentes, que viabilizem a 
pavimentação da Estrada Antônio Alves Teixeira, atendendo a uma demanda urgente e de grande importância para a população de Jupi-
PE e a melhoria das condições de vida e trabalho da zona rural. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011067/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, ao 
Ilustríssimo Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco, no sentido de viabilizar a construção de uma 
creche para atender as crianças da comunidade e proporcionar um espaço adequado para o cuidado e educação infantil no município de 
Jupi-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Gilson José Monteiro Filho, 
Secretário Interino de Educação e Esportes de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
A presente proposição visa atender a uma necessidade fundamental e urgente da comunidade de Jupi-PE, no que tange ao acesso à 
educação infantil e ao cuidado adequado das nossas crianças. A construção de uma creche no município é uma medida essencial para 
garantir que os pequenos recebam a educação e o cuidado de que necessitam desde os primeiros anos de vida, em um ambiente seguro, 
adequado e preparado para o seu desenvolvimento integral. 
Atualmente, a falta de uma creche municipal na localidade tem gerado dificuldades para muitas famílias, que não encontram opções 
próximas para deixar seus filhos em um ambiente que ofereça tanto a educação quanto a infraestrutura necessária para o bem-estar das 
crianças. O espaço destinado ao cuidado e à educação infantil é imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio 
às famílias, que muitas vezes precisam conciliar a vida profissional com a busca por uma educação de qualidade para seus filhos. 
A construção de uma creche não só proporciona uma solução imediata para as necessidades educacionais e de cuidado infantil, mas 
também contribui para o desenvolvimento social e econômico da comunidade, ao oferecer condições mais adequadas para o aprendizado 
e o crescimento das nossas crianças. Além disso, a creche será uma extensão do compromisso do Estado com a igualdade de 
oportunidades, garantindo que todos, desde cedo, tenham acesso a um ambiente educacional que favoreça seu desenvolvimento cognitivo, 
emocional e social. 
Portanto, com base nas demandas da população de Jupi-PE, solicitamos à Excelentíssima Senhora Governadora Raquel Lyra, ao 
Ilustríssimo Secretário de Educação Gilson José Monteiro Filho e ao Ilustríssimo Secretário de Infraestrutura e Recursos Hídricos Diogo 
Bezerra que viabilizem, com urgência, a construção de uma creche para o município. Tal medida será um grande avanço para a educação 
infantil e para a qualidade de vida das crianças e suas famílias, beneficiando diretamente a comunidade e contribuindo para o fortalecimento 
das bases do ensino no município. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011068/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, ao 
Ilustríssimo Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco, no sentido de viabilizar a construção de uma 
quadra poliesportiva que permitirá a prática de atividades físicas e esportivas, incentivando o desenvolvimento integral dos alunos da Escola 
Antônio Lopes de Araújo no município de Jupi-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Gilson José Monteiro Filho, 
Secretário Interino de Educação e Esportes de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
A presente proposição visa atender a uma necessidade urgente do município de Jupi-PE, com o objetivo de melhorar as condições de 
infraestrutura e de ensino da Escola Antônio Lopes de Araújo. As melhorias solicitadas são essenciais para garantir um ambiente adequado 
para a educação e para o bem-estar de todos os alunos, professores e funcionários. A escola desempenha um papel fundamental na 
formação da comunidade e na promoção do desenvolvimento educacional da população local. 
Com o apoio de Vossa Excelência, acreditamos que essas melhorias terão um impacto positivo na qualidade da educação e nas condições 
de vida da população de Jupi-PE, especialmente no que diz respeito ao acesso à educação infantil e ao desenvolvimento físico e esportivo 
das crianças e jovens da comunidade. 
Diante do exposto, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Educação e demais órgãos competentes, que viabilizem 
as melhorias mencionadas para a Escola Antônio Lopes de Araújo. Trata-se de um investimento crucial para garantir melhores condições 
para o aprendizado e a qualidade de vida dos estudantes. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011069/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, ao 
Ilustríssimo Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco, no sentido de viabilizar o calçamento em frente à 
Escola Antônio Lopes de Araújo para garantir o acesso seguro e digno aos estudantes e funcionários, especialmente durante a época de 
chuvas no município de Jupi-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Gilson José Monteiro Filho, 
Secretário Interino de Educação e Esportes de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
A presente proposição visa atender a uma necessidade urgente do município de Jupi-PE, com o objetivo de melhorar as condições de 
infraestrutura e de ensino da Escola Antônio Lopes de Araújo. As melhorias solicitadas são essenciais para garantir um ambiente adequado 
para a educação e para o bem-estar de todos os alunos, professores e funcionários. A escola desempenha um papel fundamental na 
formação da comunidade e na promoção do desenvolvimento educacional da população local. 
Com o apoio de Vossa Excelência, acreditamos que essas melhorias terão um impacto positivo na qualidade da educação e nas condições 
de vida da população de Jupi-PE, especialmente no que diz respeito ao acesso à educação infantil e ao desenvolvimento físico e esportivo 
das crianças e jovens da comunidade. 
Diante do exposto, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Educação e demais órgãos competentes, que viabilizem 
as melhorias mencionadas para a Escola Antônio Lopes de Araújo. Trata-se de um investimento crucial para garantir melhores condições 
para o aprendizado e a qualidade de vida dos estudantes. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011070/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, ao 
Ilustríssimo Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, no sentido de viabilizar a Construção de um anexo para ampliar 
a capacidade de ensino e melhorar as condições de aprendizado para os alunos no município de Jupi-PE, mais especificamente na Escola 
Antônio Lopes de Araújo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Gilson José Monteiro Filho, Secretário Interino de Educação e Esportes de 
Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura. 



Recife, 8 de maio de 2025                                  Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                             Ano CII • N0 76 – 13
Justificativa 

 
A presente proposição visa atender a uma necessidade urgente do município de Jupi-PE, com o objetivo de melhorar as condições de 
infraestrutura e de ensino da Escola Antônio Lopes de Araújo. As melhorias solicitadas são essenciais para garantir um ambiente adequado 
para a educação e para o bem-estar de todos os alunos, professores e funcionários. A escola desempenha um papel fundamental na 
formação da comunidade e na promoção do desenvolvimento educacional da população local. 
Com o apoio de Vossa Excelência, acreditamos que essas melhorias terão um impacto positivo na qualidade da educação e nas condições 
de vida da população de Jupi-PE, especialmente no que diz respeito ao acesso à educação infantil e ao desenvolvimento físico e esportivo 
das crianças e jovens da comunidade. 
Diante do exposto, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Educação e demais órgãos competentes, que viabilizem 
as melhorias mencionadas para a Escola Antônio Lopes de Araújo. Trata-se de um investimento crucial para garantir melhores condições 
para o aprendizado e a qualidade de vida dos estudantes. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011071/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Cícero Moraes, Secretário de Desenvolvimento Agrário, 
Agricultura, Pecuária e Pesca; e ao Ilustríssimo Sr. Miguel Duque, Presidente do Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA), no sentido de 
viabilizar a escavação e instalação de dois (02) poços artesianos no município de Jupi-PE, para atender às necessidades de água nas áreas 
rurais da região. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Cícero Moraes, Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e 
Pesca; Miguel Duque, Presidente Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA). 
 

Justificativa 
 
A escassez de água nas áreas rurais de Jupi-PE tem sido um problema recorrente, afetando diretamente a qualidade de vida dos 
moradores e comprometendo as atividades agrícolas da região. A instalação de poços artesianos é uma solução viável e urgente para 
garantir o abastecimento de água para essas localidades, melhorando as condições de vida da população rural. 
A perfuração e instalação de dois (02) poços artesianos ajudarão a sanar a falta de água em comunidades carentes, oferecendo uma fonte 
segura e permanente de abastecimento hídrico. A medida proporcionará melhores condições para a população rural, impactando 
positivamente a saúde, a agricultura e o bem-estar das famílias. 
Diante disso, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Agricultura e outros órgãos competentes, que viabilizem a 
escavação e instalação dos poços artesianos em Jupi-PE, atendendo a essa demanda de extrema importância para a região. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011072/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; ao 
Ilustríssimo Senhor Cícero Moraes, Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca, solicitando a construção de 
barragens de contenção nos Rios da Chata e Rio Canhoto, no município de Jupi-PE, com o objetivo de proteger a população local dos 
riscos de alagamentos e melhorar a infraestrutura da região. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Cícero Moraes, Secretário 
de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca. 
 

Justificativa 
 
Nos últimos anos, o município de Jupi-PE tem enfrentado sérios riscos de alagamentos devido às cheias dos Rios da Chata e Canhoto, 
que têm causado danos à infraestrutura e afetado os moradores da região. A construção das barragens de contenção é essencial para 
mitigar esses riscos e proteger a população local de danos futuros. 
A implementação dessas barragens visa não apenas salvar vidas, mas também proporcionar maior segurança para os moradores e os bens 
da comunidade. Com a obra, será possível controlar as cheias e evitar danos a propriedades e à infraestrutura municipal, contribuindo para 
o desenvolvimento sustentável da região. 
Diante disso, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Infraestrutura e demais órgãos competentes, que viabilizem a 
construção das barragens de contenção para garantir a segurança da população e melhorar a qualidade de vida em Jupi-PE. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011073/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima Senhora 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; ao 
Ilustríssimo Sr. Danilo Jorge de Barros Cabral, Superintendente da SUDENE/PE; e ao Ilustríssimo Sr. Fernando Leão, Diretor Geral do 
DNOCS, no sentido de viabilizar a construção de uma barragem de grande porte no Rio Canhoto, na extensão do Sítio Canto do Município, 
com o objetivo de atender à demanda de abastecimento de água da cidade de Jupi-PE e adjacências, conforme descrito no Requerimento 
nº 111/2023. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e Infraestrutura; Danilo Jorge de Barros 
Cabral, Superintendente da SUDENE/PE; Fernando Leão, Diretor Geral do DNOCS. 
 

Justificativa 
 
A presente proposição visa atender a uma necessidade urgente e crítica de abastecimento hídrico no município de Jupi-PE. A construção 
de uma barragem no Rio Canhoto permitirá regularizar o fornecimento de água para a cidade e comunidades vizinhas, especialmente 
durante os períodos de estiagem, quando a escassez de água impacta diretamente a qualidade de vida da população e a economia local. 
A barragem permitirá a construção de uma infraestrutura hídrica que atenda tanto às necessidades urbanas quanto às demandas das áreas 
rurais, beneficiando milhares de cidadãos que dependem desse recurso essencial. O projeto se alinha com as políticas públicas voltadas 
para a gestão eficiente dos recursos hídricos e a promoção do desenvolvimento sustentável da região. 
Diante do exposto, solicitamos ao Governo do Estado, por meio da Secretaria de Mobilidade e Infraestrutura, da SUDENE/PE e DNOCS, 
que considere e viabilize a construção dessa barragem como uma prioridade na agenda estadual, em vista da relevância social, econômica 
e ambiental dessa obra para o município de Jupi-PE e suas comunidades vizinhas. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003474/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na Ata dos Trabalhos desta Casa, 
no dia de hoje, um Voto de Aplauso a Vinícola Vale das Colinas pelo reconhecimento dos vinhos “Malbec Dona Elisa” com a Medalha de 
Ouro e “Moscato Dona Cecília” como melhor do Brasil, na 10ª edição da Grande Prova Vinhos do Brasil, realizada pelo Grupo Baco 
Multimídia e organizada pelo colunista da revista Veja e comentarista da CBN, Marcelo Copello, ocorrido no final do mês de abril, na cidade 
do Rio de Janeiro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Ilmo. Sr. Michel Moreira Leite, Presidente da Vinícola Vale das Colinas; 

Exmo. Sr. José Fernando Vereador do município de Garanhuns Rua Joaquim Távora, 305 - Heliopólis - Garanhuns/PE - CEP 55290-000, 
Vereador do município de Garanhuns. 
 

Justificativa 
 
O requerimento em tela visa parabenizar a Vinícola Vale das Colinas pelo reconhecimento dos vinhos “Malbec Dona Elisa” com a Medalha 
de Ouro e “Moscato Dona Cecília” como melhor do Brasil, na 10ª edição da Grande Prova Vinhos do Brasil, realizada pelo Grupo Baco 
Multimídia e organizada pelo colunista da revista Veja e comentarista da CBN, Marcelo Copello, ocorrido no final do mês de abril, na cidade 
do Rio de Janeiro. 
A renomada Vinícola Vale das Colinas destaca-se mais uma vez com seus renomados e preciosos vinhos, conquistando a medalha de ouro 
e o título de melhor Vinho Moscato do Brasil, numa prova às cegas, realizada na 10ª edição da Grande Prova Vinhos do Brasil, sendo 
considerada referência no setor da Vinícola Nacional. 
Realizada no final do mês passado no Rio de Janeiro, a prova as cegas foi executada por um time de 22 jurados, todos especialistas e 
renomados, que avaliaram 1.007 amostras de dez Estados Brasileiros e elegeu os melhores vinhos do Brasil em 51 categorias. 
O vinho Malbec Dona Elisa que faturou a medalha de ouro, tem coloração vermelha intensa com reflexos violáceos, brilhante e límpido. 
Aroma intenso de frutas vermelhas maduras, framboesa e ameixa. Em boca, leve adstringência, taninos marcantes, média acidez e toque 
de frutas negras maduras. Já o vinho Moscato Dona Cecília, que foi escolhido como melhor do Brasil, tem coloração amarelo palha com 
reflexos esverdeados e brilhante. Alta intensidade aromática, notas florais remetendo a flor de laranjeira, toques de graviola e abacaxi 
maduro. Acidez e álcool equilibrados, revelando toda a intensidade da fruta. É leve, macio e refrescante. 
Todos esses detalhes na produção desses vinhos tão ímpares, fez com que os mesmos se destacassem entre 1.007 amostras de 10 
estados brasileiros, provando a delicadeza e compromisso dessa renomada Vinícola em oferecer o que há de melhor para seus 
consumidores. 
Como Garanhuense, venho com orgulho e com todo respeito e admiração a Vinícola Vale das Colinas, formalizar através desse Voto de 
Aplausos, o nosso mais profundo sentimento te gratidão pela linda e comprometida trajetória em ofertar aos seus clientes e admiradores 
de vinhos, os rótulos de sabores inigualáveis. 
Por todo o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação deste Requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

IZAIAS RÉGIS 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003475/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja consignado na Ata dos trabalhos de hoje um Voto 
de Aplauso destinado a Francisco José dos Santos, conhecido como Dunga, por sua significativa contribuição à evangelização católica em 
Pernambuco e no Brasil, especialmente entre os jovens: 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Francisco José dos Santos, Cantor, compositor, pregador, escritor, locutor de rádio e apresentador de televisão. 
 

Justificativa 
 
Francisco José dos Santos, amplamente reconhecido como Dunga, é uma das maiores referências da evangelização católica no Brasil. 
Membro da Comunidade Canção Nova, Dunga dedicou décadas de sua vida ao serviço missionário, atuando como apresentador, cantor, 
pregador e líder espiritual. 
Seu trabalho impactou milhares de vidas com mensagens de fé, esperança e transformação, sendo amplamente reconhecido em todo o 
território nacional. Especialmente entre os jovens, destacou-se por meio do movimento PHN (Por Hoje Não), que tem ajudado incontáveis 
pessoas a trilharem um caminho de superação e vida nova. 
No Estado de Pernambuco, Dunga teve participação marcante em eventos religiosos, encontros de juventude e shows de evangelização 
que reuniram grandes multidões. Sua presença, sempre acolhedora e firme na fé, foi fundamental para o fortalecimento da vivência cristã 
de muitos pernambucanos. 
Diante do exposto, é justo e meritório que esta Casa Legislativa conceda o presente Voto de Aplauso a Francisco José dos Santos, em 
reconhecimento à sua dedicação incansável à evangelização e ao impacto positivo que tem promovido na vida de inúmeros brasileiros. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
CORONEL ALBERTO FEITOSA 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003476/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja realizada uma Reunião Solene no dia 21 (vinte 
e um) de agosto do corrente ano, em homenagem ao Instituto Luís Cecchin (IPLC) por seus relevantes serviços sociais prestados em nosso 
Estado. 
 

Justificativa 
 
Senhor Presidente, prezados colegas parlamentares, venho por meio deste requerimento Venho, solicitar a realização de uma “Sessão 
Solene” em homenagem ao Instituto Padre Luís Cecchin (IPLC), instituição de profunda relevância social, pedagógica e evangelizadora, 
que há mais de cinco décadas atua no município de Limoeiro, Pernambuco, promovendo dignidade e esperança a milhares de pessoas 
em situação de vulnerabilidade social. 
Fundado em 1970 pelo missionário italiano Padre Luís Cecchin, em comunhão com as Irmãs Franciscanas de Maristela, o então “Centro 
de Formação de Menores” nasceu como uma resposta concreta à dramática realidade de pobreza, abandono e violação de direitos 
fundamentais enfrentada por centenas de crianças na região. 
Inspirado pelo Evangelho e pela Doutrina Social da Igreja, Pe. Luís dedicou sua vida à construção de uma obra de misericórdia voltada ao 
acolhimento integral da infância e da juventude, unindo assistência, educação, formação espiritual e profissionalização. 
O Instituto, que passou a levar o nome de seu fundador após sua morte, ampliou significativamente suas ações ao longo dos anos, 
estruturando serviços como creche, jardim de infância, lares substitutos, cursos profissionalizantes, projetos de economia solidária e 
programas de apoio às famílias, jovens e idosos em situação de risco social. 
Atualmente, o IPLC atende direta e indiretamente mais de 1.700 beneficiários, sendo um farol de esperança e transformação para a 
população mais fragilizada. 
Além de sua importância social, a trajetória do Pe. Luís Cecchin ganhou novo reconhecimento com a abertura da Causa de Beatificação e 
Canonização, em 6 de fevereiro de 2024, celebrando a vida de um sacerdote que encarnou radicalmente o mandamento do amor e se fez 
próximo dos pequenos e esquecidos. 
Diante da nobreza desta história e da atual relevância do Instituto Padre Luís Cecchin para o nosso povo, consideramos de grande 
importância prestar-lhe uma homenagem pública, por meio de uma Sessão Solene, que simbolize o reconhecimento institucional e o apreço 
de toda a sociedade por esta notável trajetória de fé, serviço e compromisso com a justiça social. 
Contando com a habitual sensibilidade de meus nobres colegas para causas de relevante interesse humano e comunitário, reitero o pedido 
para que seja deferida a realização da referida “Sessão Solene”, em data oportuna, como gesto de gratidão e incentivo à continuidade desta 
missão tão significativa para Pernambuco e para o Brasil. 
Dessa forma solicito aos meus pares que seja aprovado o presente requerimento para que seja realizada uma “Sessão Solene”, a fim de 
que possamos prestar uma justa homenagem aos trabalhos realizados pelo Instituto Luís Cecchin (IPLC), verdadeiro símbolo da força 
transformadora do serviço social e do voluntariado em nosso Estado. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
HENRIQUE QUEIROZ FILHO 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003477/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado VOTO DE CONGRATULAÇÕES à 
diretoria da Associação dos Fornecedores de Cana de Pernambuco (AFCP) pela sua eleição no último dia 28 (vinte e oito) de abril do 
corrente ano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alexandre Andrade Lima, Presidente; Paulo Giovanni, 1º Vice-Presidente; José Humberto, 2º Vice-Presidente; Felipe Neri, 1º Secretário; 
Paulo Sandro, 2º Secretário; Damião Pereira, Tesoureiro; Ivaldo Alvim, Vice-Tesoureiro; Marcelo Sabino, Conselheiro Fiscal Titular; Celso 
Romero, Conselheiro Fiscal Titular; Bartolomeu Guedes, Conselheiro Fiscal Titular; João Vital Borba, Conselheiro Fiscal Suplente; Severino 
Barbosa, Conselheiro Fiscal Suplente; Carlos Antônio César de Albuquerque Filho, Conselheiro Fiscal Suplente. 
 

Justificativa 
 
Fundada em 18 de abril de 1944, a Associação dos Fornecedores de Cana de Pernambuco (AFCP) celebrou no corrente mês de abril a 
significativa marca de 81 (oitenta e um) anos de existência e relevantes serviços prestados ao setor sucroalcooleiro de Pernambuco. Ao 
longo desse tempo, desde a sua criação, vem defendendo os interesses dos produtores de cana de açúcar do estado. A Entidade nasceu 
com o objetivo de substituir o Sindicato dos Plantadores de Cana de Pernambuco. A primeira missão foi a de representar os produtores 
rurais junto ao então recém-criado Instituto do Açúcar e do Álcool (IAA). 
E no último dia 28 (vinte e oito a entidade realizou a eleição de sua nova diretoria, oportunidade em que pela sétima vez de forma unânime, 
os sócios da associação decidiram reconduzir Alexandre Andrade Lima para Presidência da entidade por mais três anos, juntamente com 
grande parte da sua diretoria que atua desde o ano de 2007, quando foram eleitos pela 1ª vez, seguindo ininterruptamente até agora. 

Requerimentos
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A decisão foi tomada durante uma assembleia na sede da AFCP, nesta segunda-feira (28). Antes, ainda foi apresentada a 
prestação de contas do triênio anterior, sendo aprovada. A chapa eleita é composta por: Alexandre Andrade Lima (Presidente), 
Paulo Giovanni (1° Vice-Presidente), José Humberto (2° Vice-Presidente), Felipe Neri (1° Secretário), Paulo Sandro (2° 
Secretário), Damião Pereira (Tesoureiro) e Ivaldo Alvim (Vice-Tesoureiro). E os conselheiros fiscais Marcelo Sabino (Titular), 
Celso Romero (Titular), Bartolomeu Guedes (Titular), João Vital Borba (Suplente), Severino Barbosa (Suplente) e Carlos Antônio 
César de Albuquerque Filho (Suplente). 
O primeiro presidente foi Manoel Netto Carneiro Campelo Júnior, no comando até 1946. A AFCP funcionou no Edifício Sulacap, no centro 
do Recife, durante quase duas décadas, em sala cedida pela Sociedade Auxiliadora da Agricultura. Com o passar do tempo, foi se firmando 
através do trabalho dinâmico de suas diretorias, sobretudo, no início da década de 1970, período de grandes revoluções no campo. 
A atual sede da AFCP, localizada na Av. Mascarenhas de Morais, no bairro recifense da Imbiribeira, próximo ao aeroporto, foi conquistada 
na gestão de Antônio Celso Cavalcanti de Andrade. 
Prédio amplo, com grande auditório, salas da diretoria e de diversos departamentos, salão para eventos e dependência para Sociedade 
Auxiliadora da Agricultura, com todo seu acervo. 
Assim, caros colegas parlamentares, celebrar a eleição da nova diretoria da entidade é prestar homenagem a todos os produtores de cana 
de açúcar que se desdobram para manter esta cultura que faz parte da base sobre a qual foi construída Pernambuco e o Brasil. 
Diante do exposto, solicito aos meus pares a aprovação para este requerimento. 

 
Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 

 
HENRIQUE QUEIROZ FILHO 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003478/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja consignado na ata dos trabalhos 
legislativos de hoje, um voto de congratulações ao município de Belém do São Francisco pela passagem de seus 122 anos de 
Emancipação Política. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Calby de Carvalho Cruz, Prefeito de Belém do São Francisco; Marcela 
Magalhães e demais Vereadores, Presidência da Câmara Municipal de Belém do São Francisco; Gustavo Caribé, Liderança Política. 
 

Justificativa 
 
No dia de hoje relembramos com alegria a passagem do 122º aniversário de Emancipação Política do querido município de Belém do São 
Francisco, verdadeiro lar para todos os pernambucanos. 
Cidade acolhedora de povo batalhador, Belém do São Francisco é movida por aproximadamente 20 mil habitantes, que muito se orgulham 
desta terra merecedora de nossas congratulações. 
Pelo transcurso do 122º aniversário de Emancipação Política da cidade supracitada, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação deste 
Requerimento em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003479/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, para que seja formulado um Voto de Aplauso ao Dia 
Internacional do Enfermeiro, pelos relevantes préstimos dos profissionais de enfermagem. 
 

Justificativa 
 
No dia 12 de maio, celebramos o dia do Enfermeiro, profissional essencial e responsável por acompanhar e cuidar do paciente em todas 
as etapas de seu processo de restabelecimento da saúde, bem como na educação e prevenção de doenças. A data foi escolhida em 
referência ao nascimento de Florence Nightingale, pioneira no tratamento de feridos de guerra e fundadora da enfermagem moderna. 
A enfermagem desempenha um papel importante no bem-estar do paciente, prestando assistência 24 horas por dia, executando os 
tratamentos prescritos, como alimentação, higienização e administração de medicamentos, além de oferecer orientação sobre prevenção 
de doenças e manutenção da saúde, proporcionando conforto também às famílias. 
A American Nurses Association (ANA) define a enfermagem como uma ciência e uma arte, reconhecendo que o principal objetivo dessa 
profissão é cuidar dos problemas de saúde por meio de ações interdependentes, fundamentadas no suporte técnico e científico. Além disso, 
destaca a importância do enfermeiro como educador, no papel de prever doenças e oferecer cuidados individualizados e únicos a cada 
paciente. 
Seja no centro cirúrgico, na emergência, nos programas de saúde pública, nos postos de saúde ou na formação de novos profissionais, a 
figura do enfermeiro é fundamental. 
Em reconhecimento a todos os enfermeiros e enfermeiras pelo seu trabalho e dedicação na área da saúde, solicito a aprovação do presente 
requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

GILMAR JUNIOR 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003480/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado Voto de Aplauso ao radialista e 
pesquisador musical Hugo Martins, em reconhecimento à sua notável contribuição à valorização e preservação da cultura pernambucana, 
especialmente por meio do programa “O Tema é Frevo”, que se consolidou como uma referência no resgate, difusão e fortalecimento do 
frevo – patrimônio imaterial da humanidade e expressão máxima da identidade musical de Pernambuco. 
 

Justificativa 
 
A trajetória de Hugo Martins é marcada pelo compromisso com a valorização da música e da identidade cultural de Pernambuco. Radialista 
talentoso e pesquisador dedicado, ele tem se destacado por seu trabalho incansável na preservação, divulgação e fortalecimento do frevo 
– um dos mais autênticos símbolos da nossa cultura. 
À frente do programa “O Tema é Frevo”, Hugo Martins oferece ao público não apenas entretenimento, mas também um verdadeiro 
mergulho na história, nos bastidores e nas figuras que compõem o universo do frevo. Seu programa tornou-se referência na radiodifusão 
cultural do estado, sendo espaço de memória, resistência e educação musical para diversas gerações de ouvintes. 
Hugo Martins cumpre um papel de grande relevância na promoção da identidade pernambucana, atuando como elo entre o passado 
glorioso do nosso frevo e seu presente vivo e pulsante. Seu trabalho inspira artistas, pesquisadores e ouvintes a valorizarem as raízes 
musicais do nosso povo. 
Diante do exposto, apresentamos este Voto de Aplauso como forma de reconhecimento público ao trabalho exemplar de Hugo Martins, cuja 
contribuição engrandece a cultura de Pernambuco e honra as tradições do nosso estado. 
 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

JUNIOR MATUTO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003481/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja consignado na Ata dos Trabalhos no dia de hoje, 
VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE MARTA VERÔNICA DE CARVALHO CABRAL em maio deste ano. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ilmo. Sr. José Cacio Alves Cabral, Esposo; Ilma. Bruna Morlane Carvalho Cabral, Filha; Ilmo. Sr. José Cacio Alves Cabral Filho, Filho. 
 

Justificativa 
 
É com profundo sentimento de tristeza e respeito que apresento este Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Marta Verônica, ocorrido 
hoje. 
Marta Verônica foi uma mulher admirável, cuja trajetória de vida foi marcada pelo amor à família, pela dedicação aos seus dois filhos e pelo 
compromisso com os valores que cultivou como mãe exemplar e esposa amada. Seu legado permanece vivo no coração daqueles que 
tiveram o privilégio de conhecê-la, conviver com ela e aprender com seu exemplo de força, generosidade e cuidado. 
Neste momento de dor, expressamos nossa solidariedade aos familiares e amigos enlutados, desejando conforto e paz para todos. Que 
sua memória seja honrada com gratidão e que seu exemplo continue inspirando as futuras gerações. 
Este Voto de Pesar é uma singela, porém sincera, homenagem a uma mulher que deixou marcas profundas de amor, respeito e dignidade 
por onde passou. 
Solicitando aos meus Nobres Pares, o apoio na aprovação deste requerimento. 

Sala das Reuniões, em 07 de Maio de 2025. 
 

JOÃOZINHO TENÓRIO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003482/2025 
 
Requeremos à Mesa, nos termos do Inciso I do art. 247, do Regimento Interno, no sentido de que seja dispensado o interstício para a 
segunda discussão do Projeto de Lei nº 2727/2025. 
 

Sala das Reuniões, em 06 de Maio de 2025. 
 

SOCORRO PIMENTEL 
Deputada 

 
Joel da Harpa 
Luciano Duque 
Jarbas Filho 
Joaquim Lira 
William BrIgido 
Antônio Moraes 
Joãozinho Tenório 
Wanderson Florêncio 
Romero Sales Filho 
Gustavo Gouveia 
João Paulo Costa 
Adalto Santos 
Gilmar Junior 
Francismar Pontes 
Doriel Barros 
Dani Portela 
Débora Almeida 
Claudiano Martins Filho 
Coronel Alberto Feitosa 
France Hacker 
Mário Ricardo 
Abimael Santos 
Dannilo Godoy 
João Paulo 
 
DEFERIDO 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

RESULTADO DA ORDEM DO DIA 
 
 
QUADRAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 07 DE MAIO DE 2025 ÀS 14:30. 
 
 
Primeira Discussão do Substitutivo nº 01/2024 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1553/2024 
Autora: Comissão de Administração Pública 
Autora do Projeto: Deputada Delegada Gleide Ângelo 
Altera a Lei nº 16.633, de 24 de setembro de 2019, que determina regras para a reserva de unidades residenciais dos programas 
habitacionais do Estado de Pernambuco às pessoas que indica, originada de projeto de lei de autoria da Deputada Delegada Gleide Ângelo, 
a fim de incluir trabalhadores resgatados em condição análoga à de escravo, pessoas refugiadas e vítimas de tráfico de pessoas e de 
exploração sexual. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 11ª, 13ª, 14ª e 15ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 16/10/2024 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2727/2025 
Autora: Deputada Socorro Pimentel 
Denomina Quadra Poliesportiva Jeferson Rodrigues Torres, a quadra de esportes da Escola de Referência em Ensino Médio São 
Sebastião, no município de Ouricuri. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/03/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10831/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Turismo e Lazer no sentido de que investimentos sejam realizados em apoio técnico 
no fomento do turismo local, com formação das agências de turismo, guias, hotéis, pousadas e restaurantes do litoral do município do Cabo 
de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10832/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer e ao Presidente da EMPETUR no sentido de que sejam desenvolvidas 
linhas de crédito com ampla divulgação, para o desenvolvimento do turismo local do município do Cabo de Santo Agostinho, através do 
FUNGETUR- Fundo Geral de Turismo. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10833/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER visando a 
instalação de sinalização, pintura de lombadas, bem como, a roçada da rodovia que compreende a PE- 63, no trecho entre o distrito de 
Frexeiras, no município de Escada e o município de Amaraji. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10834/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor-Presidente do IPA no sentido de promoverem estudos de viabilidade para perfuração de três 
poços artesianos, a fim de atender os bairros de Caetés I e Caetés II, no município de Abreu e Lima. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10835/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Alfredo Vieira 
de Melo, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10836/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária Municipal de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
medidas urgentes visando à remoção de entulhos acumulados na Rua Cristina Guedes, no bairro de Santa Mônica, em Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10837/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 

Resultados



Recife, 8 de maio de 2025                                  Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                             Ano CII • N0 76 – 15
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária Municipal de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
medidas urgentes de fiscalização, limpeza e prevenção contra o descarte irregular de resíduos em uma área de mata localizada nas 
proximidades da Rua José Maria Rosendo, no bairro de Sucupira, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10838/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura, no sentido de solicitar pintura dos meios-fios da 
Rua Naziazeno Barreto, no bairro de Jardim Jordão, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10839/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Superintendente Estadual dos Correios em Pernambuco no 
sentido de que os Correios possam realizar a inclusão e regularização do CEP - Código de Endereçamento Postal - e a otimização 
das entregas de correspondências executadas na Rua José Maria Rosendo, no bairro de Sucupira, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10840/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Filadélfia, no Bairro 
de Tabajara, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10841/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária Municipal de Infraestrutura visando à pavimentação completa da 
Rua dos Coqueiros, localizada no bairro de Cavaleiro, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10842/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam tomadas providências 
urgentes quanto à instalação de novos postes e à ampliação da iluminação pública na Rua dos Coqueiros, localizada no bairro de Cavaleiro, 
em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10843/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando o calçamento da Rua Trupial (Lot. N. Sra. da Conceição), no bairro 
Agamenon Magalhães, na cidade de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10844/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua dos Coqueiros, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10845/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
a execução de obras de saneamento e drenagem na Rua dos Coqueiros, no bairro de Cavaleiro, no município de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10846/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando o 
abastecimento regular de água tratada para a comunidade da Rua Sol Nascente (Lot. Giulia), no bairro de Maranguape II, no município 
de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10847/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando o 
saneamento básico da Rua Sol Nascente (Lot. Giulia), no bairro de Maranguape II, na cidade de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10848/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do município do Paulista no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Sol Nascente (Lot. Giulia), no bairro de Maranguape II, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10849/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando o calçamento da Avenida Pau-Brasil, no bairro de Tabajara, na 
cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10850/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Antônio Soares, no bairro Centro, na cidade de Toritama. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10851/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Infraestrutura no sentido de solicitar limpeza do rio da Avenida Beira Rio, no bairro 
de Fragoso, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10852/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Itapicuru, no Bairro de Alto José do Pinho, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10853/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Belém, no Bairro de Jardim Brasil, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10854/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista no sentido de que sejam adotadas providências para 
o calçamento da Rua Anísio Vitorino de Queiroz, no bairro do Janga, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única da Indicação nº 10855/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Ponta 
Grossa, no Bairro dos Estados, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10856/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Saúde no sentido de providenciarem as medicações e vacinas necessárias para 
o USF COHAB Peixinhos I, II e III, no bairro de Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10857/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Três de Setembro, no bairro dos Torrões, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10858/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Saúde do município no sentido de que sejam adotadas providências urgentes 
quanto à designação de funcionários responsáveis pela entrega de medicamentos na Unidade de Saúde da Família do Varadouro – 
USF Varadouro, em Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10859/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Lúcio Mendonça, no bairro 
de Vera Cruz, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10860/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Jardim do Éden (Lot. Cid. Jardim), no bairro da Cidade Jardim, na cidade 
de Caruaru. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10861/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua São Francisco, no Bairro do Curado, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10862/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a construção de muros de arrimos na 
Rua São Francisco (Cj. Res. Curado II), no bairro de Curado, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10863/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua da Cacimba, no Bairro de Santana, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10864/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando o calçamento da Rua São Luiz, no bairro 
do Fragoso, na cidade de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10865/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Barreiros, no Bairro de Artur 
Lundgren I, na Cidade de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10866/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura visando a reforma da Praça Pública do Jacaré, 
localizada no bairro de Timbí, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10867/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Francisco de Paula Correia Araújo, localizada no Bairro de Timbí, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10868/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ana Maria Amélia, no Bairro de Bairro Novo, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10869/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Saúde no sentido de providenciarem capacitação aos profissionais da Saúde 
da USF COHAB PEIXINHOS I, II e III, com a finalidade de melhorar o atendimento aos pacientes do referido posto do bairro de 
Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10870/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando o calçamento da Rua Cinquenta e Oito (IV Etapa), no bairro de 
Rio Doce, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10871/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua da Boa Hora, no bairro do Varadouro, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10872/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Meio Ambiente e Planejamento Urbano no sentido de que sejam intensificadas 
as ações de limpeza urbana e fiscalização quanto ao descarte irregular de resíduos na Rua da Boa Hora, no bairro do Varadouro, na 
cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 10873/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura, no sentido de solicitar melhorias para a coleta de 
lixo na Rua da Prosperidade, no bairro de Marcos Freire, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10874/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da 
Rua da Prosperidade, no Bairro de Marcos Freire, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10875/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas medidas visando 
a melhoria da coleta de lixo na 4ª Travessa Manoel Bezerra Neves, no bairro de Engenho Velho, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10876/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da 
Rua Tapes, no Bairro de Dois Carneiros, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10877/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Saúde de Jaboatão dos Guararapes no sentido de que seja 
ampliado o quadro de profissionais da Unidade de Saúde da Família da Vila Piedade – USF Vila Piedade, no bairro de Engenho Velho, em 
Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10878/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da 4ª Travessa Manoel Bezerra Neves, no bairro de Engenho Velho, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10879/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Tapes, no Bairro de Dois Carneiros, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10880/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Tapes, no Bairro de Dois Carneiros, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10881/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
de Itapoama, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10882/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
de Ponte dos Carvalhos, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10883/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
de Pontezinha, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10884/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
do Novo Horizonte, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10885/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
de Rosário, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10886/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
de Gaibu, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10887/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
da Bela Vista, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10888/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no Bairro 
da Charneca, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10889/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município no sentido de providenciarem o 
asfaltamento em toda a extensão da Rua Cândido Ferreira, no bairro de Piedade, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10890/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
São Rafael, no bairro Bomba do Hemetério, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10891/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
Antônio Correia de Araújo, no bairro Torrões, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10892/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes visando 
o calçamento em toda extensão da Rua Florianópolis (Conj. Resid.), em Barra de Jangada, no município de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10893/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a reposição de paralelepípedos e 
capinação na extensão da Rua Professor Fernando Mota, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10894/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes no 
sentido de providenciarem o calçamento em toda extensão da Avenida Oceania (Lot. Cristo Redentor l), Floriano, em Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10895/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes no 
sentido de providenciarem o calçamento em toda extensão da Rua Sapiranga – no bairro de Barra de Jangada, no município de Jaboatão 
dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10896/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
Doutor Antônio Hermenegildo de Castro Neto, no bairro da Caxangá, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10897/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a reposição do calçamento em 
paralelepípedos e capinação em toda a extensão da Rua Carnijó, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10898/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte no sentido de reforçarem e ampliarem as linhas 
de ônibus que atendem o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Pernambuco – IFPE, Campus Recife, situado na Avenida 
Professor Luiz Freire, no bairro da Cidade Universitária. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10899/2025 
Autor: Dep. Luciano Duque 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER visando a recuperação de 
estradas na PE-18, no trecho que liga Abreu e Lima a Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10900/2025 
Autor: Dep. João Paulo Costa 
Apelo à Governadora do Estado, ao Presidente da COMPESA no sentido de providenciarem, com máxima urgência, a regularização e 
ampliação da capacidade de distribuição de água no município de Exu, bem como reduzir o período de rodízio no fornecimento hídrico, 
com o objetivo de minimizar os impactos à população, que atualmente chega a enfrentar até 90 dias consecutivos sem abastecimento 
regular de água. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10901/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
Engenheiro André Dias de Arruda Falcão, no bairro da Caxangá, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10902/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
Silveirânia, no bairro do Jiquiá, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10903/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
Ibicuí, COHAB (Vila Dois Carneiros), na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10904/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua 
Felício dos Santos, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10905/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes no 
sentido de providenciarem o calçamento e o saneamento básico em toda extensão da Rua da Sotave, no bairro de Prazeres, no município 
de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10906/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita da Cidade de Igarassu e ao Secretário de Planejamento e Urbanismo do município de Igarassu visando o calçamento em 
toda a extensão da Rua Aruanda, localizada no loteamento Menino Jesus de Praga, no município de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10907/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação na extensão da Rua 
Napoleão Teixeira de Macêdo, localizada no bairro de Afogados, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10908/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando o calçamento em toda a extensão da Rua Coronel Fernando 
Furtado, localizada no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 10909/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o calçamento e o saneamento básico 
em toda extensão da Rua Munhoz de Melo, localizada no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10910/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita do município de Bezerros e ao Secretário de Infraestrutura do município de Bezerros no sentido de providenciarem a 
pavimentação na extensão da Rua Camila Esmeraldina da Silva, localizada no bairro da Gamaleira, no município de Bezerros. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10911/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão 
da Travessa Aliança, no bairro de Apipucos, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10912/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita do município de Bezerros e ao Secretário de Infraestrutura do município de Bezerros no sentido de providenciarem o 
calçamento na extensão da Rua Camila Esmeraldina da Silva, localizada no bairro da Gamaleira, no município de Bezerros. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10913/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a revitalização da praça que está 
completamente abandonada situada na Avenida Afonso Olindense, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10914/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Cabo de Santo Agostinho e ao Secretário de Infraestrutura, Obras e Habitação do Município do Cabo de 
Santo Agostinho no sentido de viabilizarem o calçamento em toda a extensão da Rua Joana D’arc Garapu, no município do Cabo de Santo 
Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10915/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação na extensão da Rua Doutor 
Gonzaga Maranhão, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10916/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a capinação e limpeza da Rua 
Cafezópolis, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10917/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Colônia Isabel, no bairro da Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10918/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Francisco Paulo dos Santos, no Bairro de Dois Unidos, na Cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10919/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Itaberaba (Lot. Progresso), no bairro de Capibaribe, na cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10920/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao COMPESA visando melhorias no 
serviço de saneamento básico da Rua: 2ª Travessa do Condor, no Bairro de Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10921/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua João Praxedes de Oliveira Filho, no bairro de Campina do Barreto, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10922/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem um Ponto de Coleta Seletiva de Lixo, 
no Bairro de Brasilia Teimosa, na Cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10923/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Doutor Antônio da Rosa Borges, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10924/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Dona Margarida, no bairro de 
Campo Grande, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10925/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Dona Margarida, no Bairro de Campo Grande, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10926/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Rio Fundo, no bairro de Campina do Barreto, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10927/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 

Apelo ao Prefeito do Município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com urgência, a 
melhoria da iluminação pública na Rua Doutor Aniceto Varejão, no bairro de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10928/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do município do Recife no sentido de viabilizarem melhorias urgentes no 
atendimento e no abastecimento de medicamentos da Unidade de Saúde da Família (USF) Tia Regina, localizada no bairro de Água Fria, 
na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10929/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Maria Camêlo Barbosa, no Bairro de São Sebastião, no município de Suribim. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10930/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua São José, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10931/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua São José, no bairro de Água Fria, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10932/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Carlos Gomes, no Bairro de Timbó, na Cidade de Abreu e Lima. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10933/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com urgência, a limpeza e manutenção 
do canal localizado na Rua Onze de Setembro, no bairro dos Torrões, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10934/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Juarez Távora, no Bairro de Capibaribe, na Cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10935/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua São Miguel, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10936/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do Município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária Municipal de Saúde no sentido de viabilizarem, com urgência, 
o restabelecimento do estoque de medicamentos na Policlínica Carneiro Lins, localizada no município de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10937/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua São Miguel, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10938/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Padre José Custódio, no bairro 
da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10939/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Truta, no bairro 
do Zumbi do Pacheco, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10940/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando a limpeza e manutenção das canaletas da Rua Jaboatão, no Bairro 
de Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10941/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Rua Jaboatão, no Bairro de Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10942/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a instalação da 
iluminação pública na Rua Jaboatão, no Bairro de Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10943/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Jaboatão, no Bairro 
Peixinhos, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10944/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Bento do Una e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a construção de um posto de saúde, 
no Bairro Centro, na Cidade de São Bento do Una, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10945/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Avenida Manoel Lopes, no bairro de Água Fria, na cidade do Recife. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10946/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção e melhoria da iluminação pública na escadaria localizada na Rua Mercúrio, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10947/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Surubim e ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Maria Camêlo Barbosa, no Bairro de São Sebastião, na Cidade de Surubim. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10948/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer de Pernambuco e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de 
Pernambuco no sentido de que seja realizada a substituição e colocação de novas placas de atrativos turísticos no trecho da PE-60, que 
liga os municípios de Ipojuca e Barreiros. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10949/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer de Pernambuco e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado 
no sentido de que seja feita a construção de um Centro de Informações ao Turista no litoral do município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10950/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER objetivando a 
pronta recomposição da sinalização horizontal no trecho inicial da Rodovia PE-60, localizada no bairro da Cohab, no município do Cabo de 
Santo Agostinho, em especial as faixas de pedestres. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10951/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado no sentido de viabilizarem a pavimentação 
asfáltica da PE-062, que liga o bairro de Caueiras, no município de Aliança a BR- 408, neste Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10952/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo do Parque Treze de maio, localizado no bairro da Santo Amaro, área central do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10953/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar a regularização urgente do abastecimento de água no bairro da Guabiraba, na 
cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10954/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o calçamento na extensão da Rua Samuel 
Morse, COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10955/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Presidente do DER no sentido de viabilizarem a 
realização da Operação Tapa-Buraco, na Rodovia PE-217. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10956/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Presidente do DER no sentido de viabilizarem uma 
pavimentação de qualidade, na extensão da Rodovia PE-123, que liga os municípios de Belém de Maria e Lagoa dos Gatos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10957/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes no 
sentido de providenciarem a implantação de sistema de drenagem pluvial na Rua Doutor Aniceto Varejão, no bairro de Piedade, no 
município de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10958/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado no sentido de que inclua representantes estudantis no Grupo de Trabalho instituído pelo Decreto nº 
57.816/2024, destinado a estudar e propor melhorias relacionadas ao acesso dos estudantes da rede pública estadual ao Sistema Seriado 
de Avaliação da Universidade de Pernambuco (SSA-UPE), à residência estudantil, ao plano de assistência e permanência estudantil, entre 
outros temas correlatos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10959/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Avenida Ayrton Senna da Silva, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10960/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Rua Abdo Cabus, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10961/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Rua Nossa Senhora do Loreto, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10962/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Avenida Comercial, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10963/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 

Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Avenida Ulysses Montarroyos, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10964/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Rua Alberto Barreto, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10965/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Praça Doutor Diniz Passos, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10966/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Avenida Bernardo Vieira de Melo, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10967/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado na 
Avenida Presidente Kennedy, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10968/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de realizar melhorias na estrutura do abrigo de ônibus situado 
na Rua Floriano Peixoto, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10969/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Amambi, no 
Bairro de Afogados, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10970/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Japomim, no 
Bairro de Afogados, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10971/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a substituição das placas de concreto 
das canaletas da Rua Jericó (Planeta dos Macacos), no bairro do Curado, na Cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10972/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, Exmo. Sr. João Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de 
providenciar a construção de muros de arrimo na 2ª Travessa Maraú, próximo a descida olho d’água, no Bairro de Nova Descoberta, na 
Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10973/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o calçamento da Rua 
dos Girassóis, no Bairro de Vila Holandesa, na Cidade do Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10974/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas medidas de reforma da escadaria 
e instalação de corrimão na Rua Monsenhor Reobaldo Rocha, no bairro de Nova Descoberta, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10975/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que seja instalado um coletor de lixo na esquina da 
Rua Gerôncio Falcão, no bairro do Fundão, no município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10976/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam realizados reparos e revitalização na Praça 
do ABC, localizada no bairro da Mustardinha, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10977/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Diretor Presidente do Consórcio de Transportes da Região Metropolitana do Recife - CTM no sentido de que seja realizada análise 
técnica da viabilidade que a linha 852 (Caixa D’água/TI Xambá), possa ampliar o percurso até o Terminal da Macaxeira, ou criar uma linha de 
integração que saia do Terminal de Passarinho ao Terminal da Macaxeira, incluindo na matriz de integração (Água Fria/Circular), na zona norte 
da cidade do Recife, pois as linhas 741, 760 e 800 que fazem parte desta matriz dividem o acesso do Terminal de Passarinho com a linha 852. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10978/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Diretor Presidente do Consórcio de Transportes da Região Metropolitana do Recife – CTM no sentido de que seja realizada análise 
técnica da viabilidade da inclusão da linha 746 (Alto do Capitão), na matriz de integração (Água Fria/Circular), no bairro de Água Fria, na 
cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10979/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Diretor Presidente do Consórcio de Transportes da Região Metropolitana do Recife – CTM no sentido que seja realizada análise 
técnica da viabilidade da mudança de itinerário da linha 2434 – TI Getúlio Vargas/Tamarineira, para estender o seu roteiro até o bairro de 
Água Fria, fazendo o retorno na Av. Beberibe, bem como, incluir a linha na matriz de integração temporal (Água Fria/Circular), na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10980/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o policiamento 
ostensivo na Travessa Poeta Manoel Bandeira, no Bairro da Imbiribeira, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 10981/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o calçamento 
da Travessa Poeta Manoel Bandeira, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10982/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do Município do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam disponibilizados depósitos de resíduos 
sólidos na Travessa Poeta Manoel Bandeira, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10983/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam tomadas as devidas 
providências visando o recapeamento da Rua Cinco (Cj.Res.Curado I ), no bairro do Curado, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10984/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o calçamento 
da Rua Congonhal, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10985/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA no sentido 
de que sejam providenciadas melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Padre Jerônimo de Castro, no bairro de Água Fria, na 
cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10986/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a poda de árvores localizadas próximo 
ao n° 173, na Rua Ibipituba, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife-. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10987/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na Rua Samuel 
Morse, localiza no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10988/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na Rua Antônio Antão de 
Carvalho Reis, no bairro Passarinho, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10989/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem a limpeza das 
galerias em toda extensão da Avenida Armindo Moura, no bairro de Piedade, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10990/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciar a poda de árvores em toda extensão da Rua Moisés Corrêa da 
Silva, localizada no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10991/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de tapa-buracos, próximo ao 
mercado Econômico na Rua Miguel Leão, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10992/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação em toda a extensão da Rua 
Santa Rosa de Lima, no bairro da Mustardinha, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10993/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação em toda a extensão da Rua 
João Limoeiro, localizada no bairro de Dois Irmãos, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10994/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação em toda a extensão da Rua 
Nicomedes Hatmann, no bairro de Campo Grande, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10995/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação em toda a extensão da Rua 
Artur Moura, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10996/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a pavimentação em toda a extensão da Rua 
Professor José Calazans, no bairro de San Martin, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10997/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de manutenção do pavimento em 
paralelepípedos na extensão da Rua da Jaqueira, no bairro de Água Fria, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10998/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a capinação e limpeza em toda extensão 
da Rua Sueli Luna Menelau, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 10999/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 

Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar a desobstrução de esgoto na extensão da Rua Jornalista José de Sá, COHAB, 
na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11000/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de que seja realizado o recapeamento da Rua José Alves do Nascimento, UR7, no bairro 
da Várzea - paralela à Av. Vale do Sirigi, nesta capital. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11001/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
Apelo à Diretora Presidente da Autarquia Municipal de Trânsito e Transporte do Recife no sentido de que sejam instaladas lombadas 
eletrônicas na Avenida Doutor Eurico Chaves, no trecho compreendido entre as ruas Alto Santa Isabel, Rua da Barca e Estrada do Arraial, 
nesta capital. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11002/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife para que seja realizado o serviço de aplicação de manta na barreira localizada em Rua José Alves 
do Nascimento, UR7, no bairro da Várzea - paralela à Av. Vale do Sirigi, nesta capital. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11003/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a adoção de medidas urgentes para solucionar os 
problemas falta de água no município de Petrolina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11004/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Administração no sentido de implantar uma unidade do Expresso Cidadão no município 
de Goiana. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11005/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Prefeito do município de Abreu e Lima e ao Diretor-Presidente do Grande Recife Consórcio de Transportes visando a 
implementação de uma linha de transporte público entre Igarassu e os presídios de Itaquitinga. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11006/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Prefeito da cidade do Recife, ao Diretor-Presidente da CONVIVA Mercados e Feiras Autarquia Municipal no Recife e ao Diretor-
Presidente da Neoenergia em Pernambuco visando a adoção de medidas urgentes para a fiscalização da infraestrutura elétrica nos 
mercados públicos do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11007/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Prefeito da cidade do Recife e ao Secretário de Defesa Civil do Recife visando a adoção de medidas urgentes para solucionar os 
problemas das barreiras na Região Metropolitana do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11008/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Prefeita da cidade de Olinda e ao Prefeito do município de Paulista visando melhorias na Estrada da Mirueira, localizada entre os 
municípios de Olinda e Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11009/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Prefeito da cidade de Paulista visando a realização de obras de recuperação, pavimentação, drenagem e a construção de 
calçadas, bem como, segurança no estacionamento da feira livre do município do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11010/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Polícia Militar de Pernambuco visando o 
reforço do policiamento e a intensificação das investigações sobre os furtos e roubos que vêm ocorrendo com frequência no bairro de 
Campo Grande, no Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11011/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA no sentido 
de que seja providenciado o conserto de uma boca de lobo danificada localizada na Rua Uruguaiana, no bairro da Iputinga, na cidade do 
Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11012/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando o calçamento da Rua Tracunhaém, no bairro 
de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3429/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Voto de Aplausos ao pernambucano Leonardo dos Santos Lima Moreira, adolescente de 14 anos, pela conquista do Campeonato Mundial 
Estudantil, disputado na Sérvia, na modalidade dos 50 metros peito. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3430/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria Guadalupe Freitas de Oliveira Silva, advogada e notável líder nos movimentos de luta 
por moradia na cidade do Recife, ocorrido no dia 27 de abril de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3431/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Maracatu Estrela de Ouro de Condado, na pessoa de seu diretor Natan Noberto Rodrigues e da diretora Mestra Nice 
Teles, pelo seu trabalho de preservação e difusão da cultura popular pernambucana e, em especial, da Zona da Mata Norte do nosso 
Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3432/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Maracatu de Baque Solto Leão de Ouro do Condado, em reconhecimento aos seus 53 anos de história, celebrados 
desde sua fundação em 10 de dezembro de 1970, e pela inestimável contribuição à cultura popular pernambucana, na pessoa de seu 
diretor Paulo de França da Silva. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única do Requerimento nº 3433/2025 
Autor: Dep. Wanderson Florêncio 
Solicita que seja realizada uma Reunião em caráter Solene no dia 28 de maio, em homenagem à Revista Internacional Destaque 
Nordeste, idealizadora do Prêmio que leva o mesmo nome, em reconhecimento à sua relevante contribuição para a preservação, 
valorização e promoção da cultura e da memória histórica. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 01/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3434/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Aplausos ao município da Vitória de Santo Antão na passagem dos 182 anos de elevação de Vila à Cidade, dia 6 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3435/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Aplausos ao Ministro do Supremo Tribunal Federal, Flávio Dino, em reconhecimento à sua relevante trajetória pública, à sua firme 
defesa do Estado Democrático de Direito e à sua contribuição inestimável para o fortalecimento das instituições brasileiras. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3436/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Sindicato dos Enfermeiros do Estado de Pernambuco - SEEPE, em reconhecimento à luta pelos direitos dos 
enfermeiros e enfermeiras, na pessoa de sua presidente Ludmila Medeiros Outtes Alves. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3437/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Aplausos ao Sindicato dos Bancários de Pernambuco, na pessoa do seu Presidente, Sr. Fabiano Moura, pelo lançamento do 
Dossiê: Saúde da Categoria Bancária de Pernambuco em Estado de Emergência. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3438/2025 
Autor: Dep. Fabrizio Ferraz 
Voto de Congratulações com o município de Jaboatão dos Guararapes pela passagem de seus 432 anos de emancipação política, 
comemorados no dia 4 de maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3439/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Voto de Aplausos a Márcio Fellipe Galdino da Silva, idealizador do Baile Charme REC, pela relevante contribuição à valorização da cultura 
negra, periférica e urbana no Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3440/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao Presidente da Usina Trapiche, Luiz Antônio de Andrade Bezerra, extensivo aos seus colaboradores, sediada no 
município de Sirinhaém, na Mata Sul de Pernambuco, pela conquista da 29ª posição, no Prêmio Melhores do Agronegócio - 2024, dentre 
as 50 maiores empresas do agro na Região Norte/Nordeste, da revista Globo Rural, publicado no 20ª Anuário do Agronegócio – 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3441/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao Empresário Gilberto Carvalho Tavares de Melo, extensivo aos seus colaboradores e fornecedores da Usina Central 
Olho D`Água S/A, sediada no município de Camutanga, na Mata Norte de Pernambuco, por figurar no Top 10 do ranking das Melhores 
Empresas do Setor de Bioenergia do Brasil, no Prêmio Melhores do Agronegócio - 2024, da revista Globo Rural, publicado no 20ª Anuário 
do Agronegócio – 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3442/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos à Companhia Alcoolquímica Nacional, extensivo aos seus colaboradores, pela conquista da 28ª posição, no Prêmio 
Melhores do Agronegócio - 2024, dentre as 50 maiores empresas do agro na Região Norte/Nordeste, da revista Globo Rural, publicado no 
20ª Anuário do Agronegócio – 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3443/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao Presidente do Grupo Empresarial Cavalcanti Petribú, Jorge Petribú, extensivo aos colaboradores da Usina São José, 
pela conquista da 27ª posição, no Prêmio Melhores do Agronegócio - 2024, dentre as 50 maiores empresas do agro na Região 
Norte/Nordeste, da revista Globo Rural, publicado no 20ª Anuário do Agronegócio – 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3444/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao empresário Ilvo Monteiro Soares de Meirelles, Diretor-Presidente da Usina União e Indústria, extensivo aos seus 
colaboradores, sediada no município de Primavera, na Mata Sul de Pernambuco, pela conquista da 37ª posição no Prêmio Melhores do 
Agronegócio -2024, dentre as 50 maiores empresas do agro na Região Norte/Nordeste, da revista Globo Rural, publicado no 20ª Anuário 
do Agronegócio – 2024. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3445/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Aplausos pela passagem dos 39 anos de existência da Vila 27 de Abril, localizada no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3446/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplauso ao Povo de Goiana pela passagem dos 456 anos de emancipação política, comemorado no dia 05 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3447/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao Hospital dos Servidores de Pernambuco pela passagem dos 100 anos, comemorado em maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3448/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Jaboatão dos Guararapes pela passagem dos 432anos de emancipação política, comemorado no dia 4 de 
maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3449/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Solicita que seja realizada uma Reunião em caráter Solene no dia 21 de maio de 2025, em homenagem aos 90 anos da Igreja 
Adventista do Sétimo Dia do Arruda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3450/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Belém de Maria pela passagem do aniversário de emancipação política, comemorado no dia 3 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única do Requerimento nº 3451/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Voto de Aplausos a Igreja Adventista do Sétimo Dia do Arruda, em homenagem aos 90 anos da instituição. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3452/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
Voto de Aplausos pela realização da 23ª edição do Festival do Jeans de Toritama, no Agreste Pernambucano, nos dias 30 de abril e de 1º 
a 3 de maio de 2025, evento já consolidado como o maior festival de moda e negócios do segmento jeans do Brasil. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 06/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO,  
LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA E FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO,  

REALIZADA NO DIA 15 DE ABRIL DE 2025. 
 
Às 10h30min (dez horas e trinta minutos), do dia 15 (quinze) de abril do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), terça-feira, em sessão 
presencial, convocada nos termos do art. art. 97, incisos III e VIII, e art. 244, §1º do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, no 
Auditório Senador Sérgio Guerra, localizado no 1º andar do Edifício Miguel Arraes de Alencar da Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, Rua da União, nº 397, Boa Vista, Recife/PE, sob a Presidência do Deputado Coronel Alberto Feitosa, a Comissão de 
Constituição, Legislação e Justiça, juntamente com a Comissão de Finanças, Orçamento e tributação, reuniram-se os Deputados Antônio 
Coelho, Diogo Moraes, Cayo Albino, William Brígido, Sileno Guedes e Rodrigo Farias, juntamente com a presença dos Deputados Socorro 
Pimentel, Delegada Gleide Angelo, Débora Almeida, Joaquim Lira, João Paulo, Waldemar Borges, Romero Sales Filho, João de Nadegi, 
Joãozinho Tenório e Renato Antunes. O presidente da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça declarou aberta a reunião conjunta e 
em seguida passou a palavra ao Deputado Antônio Coelho, o qual agradeceu a presença de todos os Deputados presentes e do Secretário 
Túlio Vilaça à reunião e salientou a importância da discussão sobre o pagamento e as destinações das Emendas Parlamentares. Em seguida 
o Presidente da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, Coronel Alberto Feitosa, concedeu a palavra ao Secretário Túlio Vilaça, o 
qual salientou a importância da reunião, esclareceu a atipicidade do ano de 2024, pois ter sido um ano eleitoral, impedindo o Governo de 
fazer o pagamento das emendas do período de julho de 2024 até outubro de 2024, havendo, assim, remanejamento de 1.213 (mil, duzentos 
e treze) emendas do período de janeiro a setembro de 2024 para o ano de 2025. Salienta que o Governo fez a reinserção de todas as 
emendas não pagas do ano de 2024 para o ano de 2025 e que foram pagas todas as emendas do ano de 2024 que estavam aptas. Por fim, 
salientou que foi criado um grupo de trabalho em janeiro do corrente ano pelo Governo para facilitar a tramitação e o pagamento das 
emendas, com a efetivação das comunicações entre a Secretaria de Planejamento e a Assembleia Legislativa. Por fim, o Secretário requereu 
a votação do projeto de lei ordinária nº 2692/2025 concernente à liberação do empréstimo e da indicação do novo administrador da Ilha de 
Fernando de Noronha. O Presidente da CCLJ informou e reiterou a solicitação feita através de ofício nº 16/2025, encaminhado ao Governo, 
sobre a solicitação de informações complementares sobre o referido projeto de lei. Em seguida o Presidente da Comissão de Constituição, 
Legislação e Justiça Coronel Alberto Feitosa concedeu a palavra aos Deputados Waldemar Borges, Antônio Coelho, Sileno Guedes, Rodrigo 
Moraes, Coronel Alberto Feitosa, Rodrigo Farias, Cayo albino, João Paulo, Dani Portela, Junior Matuto, João de Nadegi, Joãozinho Tenório, 
Antônio Moraes e Socorro Pimentel, respectivamente, os quais apresentaram questões pontuais sobre o cumprimento das regras 
constitucionais atinentes à execução das Emendas Parlamentares impositivas de que trata o art. 123-A da Constituição do Estado, tendo sido 
esclarecido pelo Secretário Túlio Vilaça todas as indagações apresentadas por cada Deputado. Por fim, agradeceu a presença dos 
Deputados e a oportunidade do debate sobre o assunto tratado na reunião. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente da Comissão de 
Constituição, Legislação e Justiça, Deputado Coronel Alberto Feitosa agradeceu a presença e participação de todos e declarou encerrados 
os trabalhos desta reunião. Do que, para constar, eu, Andréa Peixoto Langone, assessora à disposição da Comissão de Constituição, 
Legislação e Justiça, lavrei a presente ata, que vai assinada pelo Presidente, sem emendas, rasuras ou ressalvas. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 135/2025 
 

O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo em 
vista o contido no Alepe Trâmite nº 000548/2025, do Gabinete do Deputado Junior Matuto, 
RESOLVE: alterar a gratificação de representação de 120.0% para 76.0% de WYDIANNA FLORENCIO FERREIRA DO NASCIMENTO, 
cargo em comissão ASSESSOR ESPECIAL ADJUNTO - PL-ASCA daquele Gabinete Parlamentar, a partir do dia 07 de Maio de 2025, nos 
termos da Lei nº 10.568/91, com as alterações que lhe foram dadas pelas Leis nºs 11.614/98, 11.758/00, 12.347/03, 15.571/15, 17.541/21, 
18.150/2023 e 18.355, de 23 de outubro de 2023. 
 

Sala Torres Galvão, 07 de Maio de 2025 
 

Deputado Francismar Pontes 
Primeiro Secretário 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 136/2025 
 
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo em 
vista o contido no Alepe Trâmite nº 000549/2025, do Gabinete do Deputado Junior Matuto, 
RESOLVE: atribuir a gratificação de representação de 65.0% a SABRINO SENNA DOS ANJOS, cargo em comissão ASSESSOR 
ESPECIAL ADJUNTO - PL-ASCA daquele Gabinete Parlamentar, a partir do dia 07 de Maio de 2025, nos termos da Lei nº 10.568/91, com 
as alterações que lhe foram dadas pelas Leis nºs 11.614/98, 11.758/00, 12.347/03, 15.571/15, 17.541/21, 18.150/2023 e 18.355, de 23 de 
outubro de 2023. 
 

Sala Torres Galvão, 07 de Maio de 2025 
 

Deputado Francismar Pontes 
Primeiro Secretário 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 504/2024 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº 348/18, do Primeiro Secretário, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite n° 012151/2024, e no Ofício nº 073/2024, da 
Procuradoria Geral, 
RESOLVE: designar para responder pela Função Gratificada de Gerente de Apoio e Sistematização de Legislação Estadual, o servidor JOSÉ 
EXPEDITO BARBOSA DA SILVA, matrícula nº 63388, ora à disposição deste Poder, no impedimento da titular, CLÁUDIA LINS DE 
ALBUQUERQUE MENDES, matrícula nº 536, Procurador, que encontra-se respondendo pela Função Gratificada de Chefe da Procuradoria 
de Licitações, Contratos Administrativos e Previdência, no período de 11 a 30 de novembro de 2024, referente ao 2º período do exercício de 
2023, em virtude do gozo de férias do titular, EDVALDO JOSE CORDEIRO DOS SANTOS, matrícula nº 505, Procurador. 
 

Sala Austro Costa, 13 de novembro de 2024. 
 

ISALTINO NASCIMENTO 
Superintendente Geral 

(REPUBLICADA POR INCORREÇÃO) 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 140/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 13993/24 e Parecer da Procuradoria Geral 
Nº 403/2025. 
RESOLVE: conceder a TEREZA CRISTINA KYRILLOS PIMENTEL, mat. 336, servidora aposentada, o primeiro período de licença 
prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços prestados a este Poder, completado em 16.01.2020, nos termos do parágrafo 

Ata de Comissão

Portarias
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único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e 
Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 10 de Abril de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

(REPUBLICAR POR INCORREÇÃO) 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 166/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 01089/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 423 /2025. 
RESOLVE: conceder a, CLÉA PAULA FALCÃO PANTOJA, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo, 
especialidade em Processo Legislativo, matrícula nº 457, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços 
prestados a este Poder, completado em 15.01.2024, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 
de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 

 
Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 167/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 014151/2024 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 0424 /2025. 
RESOLVE: conceder a, EDIDA MARIA MACIEL CAMPOS, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo, 
especialidade em Processo Legislativo, matrícula nº 368, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços 
prestados a este Poder, completado em 15.03.2023, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 
de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 168/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 014036/2024 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 0412 
/2025. 
RESOLVE: conceder a MÔNICA GRASSANO GOUVEIA DE MELO, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo 
- Especialidade: Processo Legislativo, matrícula nº 334, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços 
prestados a este Poder, completado em 16.06.2021, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 
de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 169/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 014064/2024 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 0410 
/2025. 
RESOLVE: conceder a ANTÔNIO STÊNIO SOBREIRA DE ALMEIDA, servidor efetivo deste Poder, ocupante do cargo de Policial 
Legislativo, matrícula nº 512, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços prestados a este Poder, 
completado em 15.01.2024, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, 
acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 170/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018 do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº .14107/24 e Parecer da Procuradoria Geral nº .413 /2025, 
RESOLVE: conceder a RAIMUNDO MANOEL DE SOUZA, servidor deste Poder, ocupante do cargo efetivo de Técnico Legislativo, 
especialidade Processo Legislativo, matrícula nº 214, o Quarto decênio de Licença-Prêmio, completado 16.03.2024, para gozo oportuno, 
conforme previsão legal contida no Art.1º, § 2º, IV da LC. 16/96 e no Art.113 da Lei 6123/68. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 171/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 014041/2024 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 0411 
/2025. 
RESOLVE: conceder a GINA MARIA BARBOSA DA CUNHA, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo - 
Especialidade: Processo Legislativo, matrícula nº 355, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços 
prestados a este Poder, completado em 24/06/2022, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 
de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 172/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 04148/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 484/2025. 
RESOLVE: conceder a, ANA REGINA FONSECA GASPARINE, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo - 
Especialidade: Taquigrafia, matrícula nº 519, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços prestados 
a este Poder, completado em 15.01.2024, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro 
de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

PORTARIA Nº 173/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 03844/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 468/2025. 
RESOLVE: conceder a, MARIA ELIANE FERNANDES POMPEU, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo 
- Especialidade: Processo Legislativo, matrícula nº 333, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços 
prestados a este Poder, completado em 16/06/2021, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 
de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 174/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 04175/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº 488/2025. 
RESOLVE: conceder a, ELIANE MARTINS RANGEL, servidora deste Poder, ocupante do cargo efetivo de Técnico Legislativo, 
especialização - Taquigrafia, matrícula nº 205, o quarto decênio de Licença-Prêmio, completado em 16/12/2023, para gozo oportuno, 
conforme previsão legal contida no Art.1º, § 2º, IV da LC. 16/96 e no Art.113 da Lei 6123/68. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 175/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 02680/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 438/2025. 
RESOLVE: conceder a, SEBASTIÃO IGNACIO DE OLIVEIRA JUNIOR, servidor efetivo deste Poder, ocupante do cargo de Analista 
Legislativo, matrícula nº 485 NIVEL-10, especialização; Medicina, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de 
serviços prestados a este Poder, completado em 15/01/2024, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, 
de 15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 

 
Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 176/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 003775/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 512/2025. 
RESOLVE: conceder a RAERO JORNADA MONTEIRO, servidor efetivo deste Poder, ocupante do cargo de Analista Legislativo - 
Especialidade: Comunicação, matrícula nº 549, o gozo de 01 (um) mês de licença prêmio, referente ao segundo quinquênio, a partir de 
21.07.2025, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, conforme se depreende do parágrafo 
único do art. 112 do Estatuto dos Servidores Públicos de Pernambuco – Lei nº 6.123/68. 

 
Sala Austro Costa,06 de maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 177/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 04428/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 498/2025. 
RESOLVE: conceder a, IEDA MARIA DOS SANTOS, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Técnico Legislativo - 
Especialidade: Taquigrafia, matrícula nº 360, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços prestados 
a este Poder, completado em 09.11.2022, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro 
de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 178/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 04316/2025 e Parecer da Procuradoria Geral nº. 497/2025. 
RESOLVE: conceder a, GILBERTO SOARES SILVA, servidor efetivo deste Poder, ocupante do cargo de Analista Legislativo, matrícula nº 
315, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços prestados a este Poder, completado em, 30.05.2021, 
para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 
18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 179/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria Nº. 348/18, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº.107/25 e Parecer da Procuradoria Geral Nº.496 /2025. 
RESOLVE: conceder a, LUIZ LEUDO WANDERLEY PEREIRA, mat. 301, servidor aposentado, o primeiro período de licença prêmio de 03 
(três) meses por quinquênio de serviços prestados a este Poder, completado em 04.06.2021, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei 
nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 
6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 180/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 04172/2025 e Parecer da Procuradoria 
Geral nº. 495/2025. 
RESOLVE: conceder a, SIRLÊNIA DE ALBUQUERQUE ARAÚJO ALVES, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Analista 
Legislativo - Especialidade: Biblioteconomia, matrícula nº 521, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio 
de serviços prestados a este Poder, completado em 15.01.2024, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei 
nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual 
nº 6.123/1968. 
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Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 

Superintendente Geral 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 181/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 04798/2025 e Parecer da Procuradoria 
Geral nº. 519/2025. 
RESOLVE: conceder a, ILKA MARIA PEDROSA PORTO, servidora efetiva deste Poder, ocupante do cargo de Analista Legislativo - 
Especialidade: Consultoria, matrícula nº 348, o primeiro período de licença prêmio de 03 (três) meses por quinquênio de serviços 
prestados a este Poder, completado em 17.06.2022, para gozo oportuno, nos termos do parágrafo único do Art. 2º da Lei nº 17.540, de 
15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa, 06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 182/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005178/2025, do Departamento de Gestão Funcional, 
RESOLVE: fazer retornar a PERPART, o servidor JOSE ARNALDO MACIEL, matrícula nº 63539, em virtude da adesão ao Plano de 
Demissão Voluntária, de acordo com o Processo SEI nº 0060100246000081/2025-24, retroagindo seus efeitos ao dia 31 de janeiro de 2025. 

 
Sala Austro Costa, 06 de maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 

Superintendente Geral 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 183/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº 348/18, do Primeiro Secretário, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005354/2025, da Consultoria 
Legislativa, 
RESOLVE: designar o servidor ERICK BEZERRA DE SOUZA, matrícula nº 569, Analista Legislativo, especialidade: Consultoria 
Legislativa, para responder pela Função Gratificada de Chefe Adjunto do Núcleo Temático de Orçamento e Economia, durante o gozo 
de férias do titular, ALEXANDRE TORRES VASCONCELOS, matrícula nº 573, no período de 01 a 30 de junho de 2025, referente 
exercício de 2025. 
 

Sala Austro Costa, 06 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 184/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005262/2025, e no Ofício nº 065/2025, da Superintendência de Comunicação Social, 
RESOLVE: lotar na Gerência de TV, a servidora CLARISSA RODRIGUES FALBO, matrícula nº 642, Analista Legislativo, especialidade: 
Comunicação Social, retroagindo seus efeitos ao do dia 01 de maio de 2025. 
 

Sala Austro Costa, 06 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 185/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005184/2025, do Departamento de Gestão Funcional, 
RESOLVE: fazer retornar à Secretaria de Educação da Prefeitura do Recife, o servidor JOSEMARIO FRANÇA DE SOUSA, matrícula 
nº 24526, em virtude da publicação da Portaria de Aposentadoria nº 771, de 31 de dezembro de 2024, retroagindo seus efeitos ao dia 
17 de outubro de 2024. 

 
Sala Austro Costa, 06 de maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 

Superintendente Geral 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 186/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005262/2025, e no Ofício nº 065/2025, da Superintendência de Comunicação Social, 
RESOLVE: lotar na Gerência de TV, a servidora CLARISSA RODRIGUES FALBO, matrícula nº 642, Analista Legislativo, especialidade: 
Comunicação Social, retroagindo seus efeitos ao do dia 01 de maio de 2025. 
 

Sala Austro Costa, 06 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 187/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº. 13983/24 e Parecer da Procuradoria Geral Nº 402/2025. 
RESOLVE: conceder a RISOMAR GOMES SANTIAGO, mat. 306 servidora aposentada, o primeiro período de licença prêmio de 03 
(três) meses por quinquênio de serviços prestados a este Poder, completado em 02.06.2021, nos termos do parágrafo único do Art. 2º 
da Lei nº 17.540, de 15 de dezembro de 2021, acrescido pelo Art. 5º da Lei nº 18.758, de 10 de dezembro de 2024 e Artigo 113 da Lei 
Estadual nº 6.123/1968. 
 

Sala Austro Costa,06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 188/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conforme 
Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 13915/2024 e Parecer da Procuradoria Geral nº 391/2025. 
RESOLVE: conceder a, ALEXANDRE GUEIROS LEITE DE FREITAS, servidor deste Poder, ocupante do cargo efetivo de Técnico 
Legislativo, especialidade Processo Legislativo, matrícula nº 420, o terceiro decênio de Licença-Prêmio, completado em 12/03/2023, 
para gozo oportuno, conforme previsão legal contida no Art.1º, § 2º, IV da LC. nº. 16/96 e no Art.113 da Lei nº.6123/68. 
 

Sala Austro Costa,06 de Maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

PORTARIA Nº 189/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº 348/18, do Primeiro Secretário, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005092/2025, do Departamento 
de Legislação Estadual, 
RESOLVE: designar o servidor ROMULO DE QUEIROZ MOURA, matrícula nº 464, Gerente de Cadastro, Pesquisa e Informação da 
Legislação Estadual, para responder cumulativamente pelo cargo em comissão de Chefe do Departamento de Legislação Estadual, 
durante o gozo de férias da titular, EROTIDES BANDEIRA DE ARRUDA, matrícula nº 28239, no período de 02 a 21 de junho de 2025, 
referente ao segundo período do exercício 2024. 
 

Sala Austro Costa, 06 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 190/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº. 348/2018, do Primeiro Secretário e tendo em vista o Alepe Trâmite nº 13915/2024 e Parecer da Procuradoria Geral 
nº 391/2025. 
RESOLVE: conceder a, ALEXANDRE GUEIROS LEITE DE FREITAS, servidor deste Poder, ocupante do cargo efetivo de Técnico 
Legislativo, especialidade Processo Legislativo, matrícula nº 420, o terceiro decênio de Licença-Prêmio, completado em 12/03/2023, 
para gozo oportuno, conforme previsão legal contida no Art.1º, § 2º, IV da LC. nº. 16/96 e no Art.113 da Lei nº.6123/68. 

 
Sala Austro Costa, 07 de Maio de 2025. 

 
ALDEMAR SANTOS 

Superintendente Geral 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 191/2025 
 

O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
conforme Portaria nº 348/18, do Primeiro Secretário, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005324/2025, da Secretaria Geral 
da Mesa Diretora, 
RESOLVE: designar a servidora ANIETE RODRIGUES DE SOUZA DANTAS, matrícula n° 42165, Chefe de Expediente, da Estrutura 
da Secretaria Geral da Mesa Diretora, para responder cumulativamente pela função gratificada de Gerente de Assistência ao Plenário 
e as Comissões, no impedimento da titular, MARIA EUNICE GOMES ARAUJO COSTA, matrícula n° 255, durante o gozo de suas férias 
regulamentares, no período de 15 de maio a 03 de junho 2025, referente ao exercício de 2024. 
 

Sala Austro Costa,07 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 192/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005410/2025, do Departamento de Gestão Funcional, 
RESOLVE: tornar sem efeito a Portaria nº 100/2025, publicada no Diário Oficial do Poder Legislativo do dia 03 de abril de 2025, referente 
ao servidor LUIZ SEBASTIÃO DE OLIVEIRA. 
 

Sala Austro Costa, 07 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 193/2025 
 
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e 
tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 005444/2025, e no Ofício nº 066/2025, da Superintendência de Comunicação Social, 
RESOLVE: lotar no Departamento de Jornalismo, a servidora HELENA CASTRO DE ALENCAR, matrícula nº 644, Analista Legislativo, 
especialidade: Comunicação Social, retroagindo seus efeitos ao do dia 06 de maio de 2025. 
 

Sala Austro Costa, 07 de maio de 2025. 
 

ALDEMAR SANTOS 
Superintendente Geral 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ERRATA DE ESCALA DE FÉRIAS 
 
Na Escala de Férias publicada em 03/07/2024, no que se refere ao servidor DOUGLAS STRAVOS DINIZ MORENO, Matrícula 525, onde 
se lê “2º período”, leia-se “2024 – 2º período”. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 065 - CT, DE 06 DE MAIO DE 2025 
 
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições e tendo em 
vista o Alepe Trâmite nº 5081/2025, criado pela Comissão de Licitação. 
RESOLVE: 
Designar a servidora MARIELLA FERNANDA FARIAS DA SILVA, Matrícula nº 42.428, como Gestora do Contrato nº 003/2023, e a 
servidora ANA CECÍLIA SOARES BEZERRA, Matrícula nº 297, como Fiscal do referido Contrato, firmado entre este Poder e a 
EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS, inscrita no CNPJ sob o nº 34.028.316/0021-57, cujo objeto é a contratação 
de produtos e serviços por meio de Pacote de Serviços dos CORREIOS mediante adesão ao Termo de Condições Comerciais e Anexos, 
quando contratados serviços específicos, que permite a compra de produtos e utilização dos diversos serviços dos CORREIOS por meio 
dos canais de atendimento disponibilizados, com efeitos a contar do dia 10 de março de 2025, nos termos da Lei Federal nº 14.133, de 
1º de abril de 2021, e do Decreto Federal nº 11.246, de 27 de outubro de 2022. 
 
Secretaria da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Em, 06 de maio de 2025. 
 
Deputado FRANCISMAR PONTES 
Primeiro Secretário 
 
 
 
 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO A CONTRATO 
1º Termo Aditivo ao Contrato nº 014/2024. Prorrogação da vigência do Contrato referente à prestação de serviços de locação de 
veículos van, destinado para atender as necessidades da Superintendência de Saúde e Medicina Ocupacional da Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco. Contratada: ASA BRANCA LOCADORA E TURISMO LTDA. CNPJ: 02.617.817/0001-39. Prazo 
acrescido: 12 (doze) meses. Nova vigência: 12/03/2025 a 11/03/2026. Recife/PE, 10/03/2025. Deputado Álvaro Porto de Barros – 
Presidente da ALEPE e Francismar Mendes Pontes – Primeiro Secretário.

Licitações e Contratos

Errata de Escala de Férias


